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Hoy cerrará Julio César campaña 
de compromisos en Xalisco

Leyes que beneficien a 
campesinos serán nuestra 

prioridad: Amado Rubio

Hoy Joaquín 
Lara y su 

banda en la 
fiesta de la 
victoria de 

Chava 

Miles 
acompañan 

al Doctor 
Saulo Lora 
en su cierre 
de campaña

Un chingo 
de votos, 
por un 

chingo de 
agua para 

Tepic: Raúl 
López  
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¡PRI a la Victoria! 
Vamos con Roy Gómez 
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MomentoPolítico
Por Brígido Ramírez Guillén

Decano del periodismo en Nayarit

Opinión2

En manos del electorado queda este seis de 
julio el destino de los Nayaritas

Por Lupepera, 
la más lépera   

¿ANÁLISIS POLÍTICO O CRÍTICA DESTRUCTIVA?
Hay que darle gusto al gusto, antes de que se acabe el mundo en 2012  
Por Lupépera la mas lépera 

(y cabrona…)

LA PERVERSA 
REFORMA MIGRATORIA

Por Octavio Camelo Romero

Ya se ve a la vuelta de la esquina la meta 
final de una de las carreras electorales con 
más obstáculos del camino, iniciada desde 
indecisión de los partidos políticos en la 
nominación de sus precandidatos, movidos 
por los intereses de grupos y las influencias 
de particulares con poder, hasta definir la 
lista de candidatos… Sin ir muy lejos, en 
Tepic los que manejan los hilos de la política 
alentaron las aspiraciones de dos personajes 
aun inexpertos, que llevados por la tentación 
creyeron en ser los iluminados para alcanzar 
sus ideales y propósitos, como un escalón 
para cosas superiores… Fue así como 
Gianni Raúl Ramírez Ocampo, secretario 
de obras públicas y el diputado Carlos 
Saldate, escucharon la voz de su protector 
que les dijo, mucho antes de que se abriera 
el proceso, “Éntrenle” en su aspiración por 
la candidatura a la presidencia municipal 
de Tepic… Los dos, con equipos bien 
organizados, se lanzaron en sus recorridos 
por las zonas urbanas y rurales, en busca 
de mayor número de simpatizantes para su 
causa, logrando el segundo en remontar en 
las preferencias… 

Lo que vino después fue la decepción 
de muchos y de los propios aspirantes, 
pues las direcciones nacional y estatal del 
Partido Revolucionario Institucional, al que 
pertenecen, días antes de anunciarse el inicio 
del proceso electoral, eligieron con el respaldo 
de los sectores y organizaciones, comité 
municipal y seccionales, a Roy Gómez Olguín, 
diputado federal con licencia, como candidato 
a presidir el ayuntamiento de la capital a la 
vez el pronunciamiento de los priistas recayó 
a favor de Gerardo Siller Cardeñas, Jorge 
Humberto Segura López, Jassive Patricia 
Duran Maciel, Amado Rubio Castañeda y de 
Gianni Raúl Ramírez Ocampo, para candidatos 
a diputados por los distritos electorales de 
Tepic… Gianni resultó favorecido con esa 
candidatura, viéndose obligado a renunciar a 

la secretaria de obras públicas, mientras que 
Saldate tuvo que continuar como diputado 
local hasta concluir esa función… 

Una campaña intensa, de mucho trabajo, 
tuvo que realizar durante un mes el abanderado 
del Partido Revolucionario Institucional, 
coaligado con el Verde Ecologista y Nueva 
Alianza, pues había que recorrer colonia 
por tras colonia, lugares del centro de la 
capital, rancherías y comunidades rurales del 
municipio, llevando a las gentes el mensaje 
del partido tricolor y las propuestas sobre 
planes y programas de acción, tendientes a 
resolver problemas de agua potable, creación 
de nuevas fuentes de trabajo, inversiones 
en grandes y pequeñas obras, atención a 
la educación y salud, así como especial 
dedicación a los servicios públicos.. Roy 
tuvo que duplicar esfuerzos por el reducido 
tiempo de campaña, contando con brigadas 
de trabajo diseminadas por el todo el territorio 
municipal, con la esperanza de llegar a la 
silla presidencial tan ansiada por todo político 
bien nacido en estas tierras… Un mes de 
actividad que concluyó para Roy este martes 
por la noche, al cerrar campaña y esperar 
el seis de julio, día  de las definiciones, al 
queda en manos del electorado el destino 
de los Nayaritas… 

Más no solo Roy Gómez Olguín figura 
en las boletas electorales para elegir al 
presidente municipal, sino la coalición de 
facto PAN-PRD tiene también su candidato 
en Leopoldo Domínguez, un profesionista 
de la medicina con mucha experiencia en la 
política tanto administrativa como electoral, 
de mucho arraigo entre el electorado… Ahí 
están los dos gallos con espolones que se 
enfrentan en un campo abierto con sus muchas 
propuestas que tienen listas para hacerlas 
realidad de llegar a la administración y así 
transformar al municipio, desarrollarlo, con 
crecimiento económico para darle bienestar 

Recientemente se ha dado a conocer el viejo 
problema de los niños migrantes; su deambular 
hasta llegar con sus padres resulta lógico; 
son hijos de padres y madres migrantes; son 
dejados en sus ciudades natales al cuidado 
de los abuelos; tíos o hermanos mayores; son 
abandonados prácticamente a su suerte; son 
sujetos de la violencia social y de la violencia 
familiar; son buscadores de la protección paternal 
o maternal según sea el caso. Huir a EEUU en 
busca del familiar no es lo más adecuado pero 
es la única salida que se le presenta. México, 
Centro América y Sur América son espacios 
dominados por el capital transnacional y lugares 
donde se han agudizado las contradicciones 
sociales; la riqueza se ha concentrado, se 
ha centralizado en tanto que la pobreza se 
ha diseminado por toda Latinoamérica y el 
Caribe. La miseria es un fenómeno natural del 
capitalismo, pero la globalización del capital la 
ha recrudecido y convertido en estrategia para 
tener mano de obra en demasía y mantenerla 
barata. De allí que a los niños abandonados 
por los padres migrantes no se les presente un 
futuro promisorio. Huir en busca de sus padres 
es la única alternativa para ellos.

Sin embargo EEUU no es el mejor lugar 
para ir. Con el capitalismo global se globaliza el 
trabajo y los trabajadores. El capital globalmente 
móvil no está regulado pero el trabajo y los 
trabajadores sí. El trabajo y los trabajadores 
están sujetos a órdenes institucionales y al control 
directo de los Estados-Nacionales. Las fronteras 
de los países se convierten en mecanismos 
funcionales para la oferta de los trabajadores 
y para la reproducción del capitalismo. Los 
Estados-Nacionales encierran y controlan a 
sus respectivas poblaciones necesitadas de 
un empleo. Las restricciones migratorias de los 
EEUU se convierten en perversas estrategias 
para abaratar aún más la fuerza de trabajo y 
obtener mayores ganancias. El prohibir el ingreso 
en la escuela pública de los hijos de inmigrantes 
ilegales, el bloquear el acceso de las familias 

indocumentadas a los servicios de salud, el 
deportar a indocumentados, el encarcelar a 
niños, etc., significa imponer condiciones más 
gravosas, ilegales y perversas al trabajo del 
inmigrante de modo que los patrones puedan 
explotarlos y controlarlos más y en caso de 
insubordinarse, hasta deportarlos con el apoyo 
del Estado.   

Se sabe que desde octubre a la fecha 
más de 52,000 niños latinoamericanos han 
sido aprehendidos al entrar sin autorización a 
Estados Unidos. 

La líder del bloque demócrata en la Cámara 
de Representantes Nancy Pelosi expresó en 
su reciente visita a la frontera con México que 
tiene escasas esperanzas de que se concrete 
una amplia reforma inmigratoria este año. La 
realidad es que la mentada reforma ha servido 
de bandera electoral pero las condiciones de 
trabajo de los inmigrantes cada día se agravan 
más. La Patrulla Fronteriza en el sur de Texas 
ha estado muy activa en las detenciones por la 
llegada de niños no acompañados y de padres 
con hijos pequeños procedentes de Honduras, 
Guatemala y El Salvador. Las condiciones de 
vida de estos inmigrantes en sus respectivos 
países es tan precaria o más que la de los 
mexicanos del sureste. Por tal motivo es una 
mano de obra desvalorizada, abaratada al 
máximo, exactamente como la requiere el capital 
transnacional. Esa situación hace que haya una 
diferencia en la deportación de ellos en relación 
con los inmigrantes mexicanos arrestados 
después de entrar a territorio estadounidense 
sin autorización. A los connacionales se les 
deporta inmediatamente y en cambio a los 
de Centroamérica no, argumentando que no 
pueden ser devueltos tan fácilmente. La tan 
cacareada reforma migratoria norteamericana 
no pasa de ser una perversa estrategia del 
capital transnacional para abaratar más la mano 
de obra y generar mecanismos más férreos de 
control de los indocumentados. En fin.

a sus habitantes… Es mucho el entusiasmo 
de los ciudadanos de participar y ejercer 
sus derechos de voto para este seis de 
julio, por lo que creemos que se llegará a 
vencer el abstencionismo y llevar al triunfo 

a su candidato, en tratándose del alcalde, 
con muchos sufragios, muy elevadas las 
cifras, para evitar cualquier duda y sobre 
todo posible fraude en la mesa… Hasta la 
próxima… Decano del periodismo.



Miércoles 2 de Julio de 2014Política 3

*Hoy miércoles es el último día para que los candidatos a los cargos de elección popular se promocionen

Sí algún candidato gandalla, o algún despistado no 
hace caso, puede perder la candidatura: López Zúñiga 

* Daniel Izcoat Aguirre y Pedro Gutiérrez contraen matrimonio por el civil 
en la oficialía de Palacio de Gobierno.

Por Oscar Verdín Camacho

Igual que el miércoles de la semana pasada, 
en que fue pospuesto el matrimonio por el civil 
entre Daniel Izcoat Aguirre Ortiz y Pedro Gutiérrez 
Mejía, este martes se presentaron a la oficialía 
04 del Registro Civil, en Palacio de Gobierno, 
con pantalón en color negro y camisa verde, el 
primero, y color rosa el segundo.

No fue casualidad. No fue que precisamente 
esas camisas sean sus favoritas sino que, explicó 
brevemente Daniel, contiene una especie de 
mensaje bíblico. Indicó que actualmente el color 
rosa se asocia con la mujer, pero consideró 
la importancia de cambiar de estereotipo, de 
mentalidad.

“Dios une, no desune”, comentó Daniel a 
este reportero momentos antes de que, junto a 
Pedro, se convirtieran en la primera pareja del 
mismo sexo en casarse en Nayarit.

*
Programado el acto a las 11 de la mañana, 

la pareja arribó 42 minutos después y se fueron 
directo a la oficialía civil. Coincidentemente, 
momentos antes unos 15 reporteros habían 

ingresado a la oficina de la directora Alicia 
Ocampo para entrevistarla y no se dieron 
cuenta del arribo. 

Era algo que, especialmente Daniel, no 
quería: presencia de medios de comunicación, 
tampoco fotografías o cámaras de video. Pero 
su petición resultaba casi imposible. 

Aparentemente no se presentaron familiares de 
Daniel, mientras que por Pedro estuvo su mamá 
e ingresó a la oficina donde se realizó el acto de 
matrimonio. A las 11:50 se cerró la puerta y 10 
minutos después salió Hermilo “Milo” Márquez, 
líder estatal por el respeto a la diversidad sexual 
quien, emocionado, sintetizó:

“Estamos felicites. Ya hemos logrado el 
objetivo”.

A Jaime Cobián, dirigente nacional, se le 
pidió un breve comentario y puntualizó: 

“Hoy se está escribiendo historia en la 
búsqueda de la igualdad de condiciones ante 
la ley, en cuestiones de derechos”.

Para entonces, todos los reporteros 
esperábamos afuera de la oficialía 04.

Jaime Cobián anunció que la pareja aceptaría 

la toma de fotografías y videos y mostraría el acta 
de matrimonio, pero no harían comentarios. 

Y así sucedió. 
Daniel y Pedro se dirigieron a la oficina de 

la directora Alicia Ocampo, escucharon sus 
consejos y unos minutos después salieron y por 
escasos 30 segundos se detuvieron frente a los 
representantes de los medios de comunicación: 
ambos sonreían. Pedro sostenía el acta de 
matrimonio.

Hubo un aplauso breve y alguien gritó un 
“¡felicidades!”. Los amigos los abrazaron. 
Algunas 20 personas que realizaban trámites 
se detuvieron para presenciar a la nueva pareja. 
Y luego Daniel y Pedro salieron de Palacio de 
Gobierno.

“¡No les echaron arroz ni nada!”, exclamó 
en la puerta un policía estatal.

Daniel y Pedro retaron al dicho popular de 

que en martes ni te cases ni te embarques. Y 
ellos lo hicieron.

*
Personaje central en esta historia, el abogado 

Alfonso Nambo, que promovió y obtuvo el amparo 
de la justicia federal para Daniel y Pedro, indicó 
a este reportero: 

“Yo nada más les dí un abrazo. Les dije que 
hasta ahí llegaba mi parte como abogado”.

Nambo podría promover más amparos para 
otras parejas del mismo sexo, buscando que los 
casos los atraiga la Suprema Corte de Justicia 
de la Nación (SCJN) y se obligue al Congreso 
del Estado a retirar la prohibición que existe en 
el Código Civil para que dos personas del mismo 
sexo puedan contraer matrimonio.

(No se autoriza la transcripción o copia 
de esta información a otros medios de 
comunicación. NO al robo de notas)

Por Juan Carlos Ceballos 

Tepic .-Hoy  miércoles 2 de julio es el último 
día para que los candidatos a los diversos 
cargos de elección popular hagan campaña, 
de violar esta disposición marcada en la Ley 
Electoral de Nayarit, podrán ser impugnados, 
sancionados e incluso hasta pueden retirarles 
la candidatura, si algún despistado o candidato 
gandalla no hace caso a esta normativa pueden 
ser motivo de impugnación y por lo tanto sanción, 
siempre y cuando haya una denuncia, aseguró 
el consejero presidente  del IEE, en Nayarit 
Sergio López Zúñiga.

Remarcó -del 3 al 6, de julio  los candidatos 
están en veda electoral y únicamente los 
partidos políticos pueden hacer declaraciones 
sobre algún asunto o tema en específico, dado 

a que este tiempo debe ser utilizado por los 
institutos políticos para preparar todo lo referente 
a la jornada electoral desde la estructura, 
organización interna y sus representantes de 
casillas, los cuales deben acreditarse el mismo 
día de la elección.

Después de todo un mes de escuchar 
propuestas y recibir a los candidatos en los 
hogares a lo largo y ancho de la entidad, las 
campañas electorales llegan a su fin, sin embargo 
explicó que se establece claramente que algunos 
medios de impugnación si se presentan los 
últimos 5 días previos a la jornada electoral, 
se acumulan y si se llega a presentar alguna 
impugnación es acumulable porque ya no hay 
tiempo para que la Sala resuelva.

López Zúñiga, informó que existen hasta 
el momento 26 denuncias e impugnaciones, 
algunas presentadas en los consejos municipales 
y otras en el consejo local, sobre diversos 
delitos como propaganda gubernamental, la 
utilización de otros emblemas en la alianza 
de facto, entre otros.

Y es que la elección está a la vuelta de la 
esquina, por lo que confían en resolver todas 

las denuncias en la presente semana para 
llegar al día de la jornada electoral, sin ninguna 
denuncia por atender.

Aclaró que dichas denuncias serán resultas 
y cada partido tiene el poder de decisión en 
caso de no estar de acuerdo con el resolutivo, 
si impugnan la resolución del IEE para irse a 
las Salas Electorales.

El Titular del IEE, indicó que ya culminó el 
conteo y sellado de las boletas en todos los 
municipios, por lo inició la compilación de los 
paquetes electorales que tienen que culminar 
a más tardar hoy miércoles para que los dos 
días posteriores, se lleve a cabo la entrega a 
los presidentes de los casillas.

Informó que serán mil observadores 
electorales más 50 visitadores quienes estarán 
al pendiente de la jornada electoral del 6 de 
julio, más los invitados especiales que incluye 
a los consejeros nacionales del INE quienes 
recientemente estuvieron en tierras nayaritas 
al igual que los integrantes de la comisión 
plural del Congreso de la Unión conformada 
por 4 Senadores de la República y 4 Diputados 
Federales de las diversas expresiones políticas.                                                                                           
El funcionario electoral dijo que se han recibido  

los recursos de impugnación  y agregó que 
se espera resolverlos en esta misma semana 
“para llegar a la jornada electoral sin ninguna 
denuncia  aclaró, que si después de resolverse 
cada caso por parte del IEE los partidos políticos 
deciden que la impugnación debe mantenerse, 
entonces serán las salas quienes resuelvan, 
dijo que entre jueves y viernes se hará entrega 
de los paquetes a los presidentes de las 
casillas, y si por alguna razón no se puede 
cumplir con la entrega en una determinada 
casilla, se dejará pendiente a más tardar para 
el próximo sábado.

Sergio López, advirtió - que se tendrá 
mucha presencia de organismos electorales 
de todo el país, así como de una comisión de 
senadores y diputados federales,  los cuales 
serán debidamente atendidos, “porque queremos 
que nos acompañen el día de la jornada 
electoral, pues consideramos que entre más 
observación haya es mejor, dejó en claro que 
esta jornada electoral al igual que las otras se 
maneja con transparencia, por lo que todos los 
observadores acreditados podrán dar cuenta 
de ello- concluyó .

Se casa primera pareja 
del mismo sexo en Nayarit
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Sacan a relucir 3 permisos ilegales más que 
fueron propiedad de Polo: Ezaquiel Llamas  

Habitantes de la colonia las 
Conchas ya no soportan tantos 

perros y gatos callejeros

4
*Con motivo de las elecciones 

*Buscan comida entre la basura.

Por: Martín García Bañuelos.

Tepic.-Vecinos de la colonia Las 
Conchas, abordaron a quien esto 
escribe para hacerle saber que el 
incremento de animales callejeros 
(perros y gatos), en esa zona 
habitacional ya es insoportable, por 
lo que piden por este medio que 
la autoridad correspondiente tome 
cartas en el asunto.

Los quejosos, comentaron con 
bastante enojo, que los animales 
rompen las bosas de la basura 
en busca de comida y es que los 
dueños los echan a la calle porque 
ya no los aguantan en sus casas, 
manifiestan además, que de cachorros 
los consienten mucho y les brindan 
alimento y cobijo, pero cuando 
crecen piden más de comer pero a 
los propietarios no les alcanza para 
seguirlos manteniendo y es por ello 
que los echan a la calle para que 
sobrevivan como puedan.

Las personas afectadas por 
tantos perros y gatos en esa popular 
colonia, indican que a diario y a cada 
rato los perros se pelean entre sí 

por conseguir comida dentro de las 
bolsas de la basura, además que 
es regada en todas las esquinas, 
de por si los encargados de Aseo 
Público no acuden con puntualidad 
sobre todo los lunes que no se les 
ve haciendo su labor, y aparecen 
hasta el siguiente día martes y ya 
la hediondera abarca varias cuadras 
de distancia.

De igual manera la creciente 
población de gatos que por las noches 
no dejan dormir, además de que se 
meten a las cocinas de las viviendas 
para comer lo que se encuentre en 
las mesas o sitios donde es guardada 
la comida del día e incluso algunos 
afectados dicen que les abren el 
refrigerador para comerse lo que 
ahí conservaban.

Finalmente dijeron, que varios 
animales que abundan por la colonia 
están enfermos llenos de pulgas y 
garrapatas, muchos de esos animales 
no dejan de reproducirse y eso molesta 
aún más a los vecinos que no pueden 
hacer nada al respecto, por lo que 
piden se actué de inmediato a esta 
denuncia.  

Por: Martín García 
Bañuelos.

Tepic.-Trinidad Espinoza 
Mart ínez,  Secretar io del 
ayuntamiento capitalino, dio 
a conocer en entrevista para 
este medio, que el próximo 
sábado y domingo, habrá LEY 
SECA en todo el municipio de 
Tepic y el resto del estado, con 
motivo de llevarse a cabo el 
proceso electoral Nayarit 2014,  
por lo que queda estrictamente 
prohibida la venta de alcohol en 
sus distintas variedades.

Por lo que señaló, “todos los 
comercios dedicados a la venta 
de alcohol, deberán prohibir 
su venta  el día sábado desde 
las cero horas hasta el lunes 7 
del presente mes en su horario 
normal, para de esta manera 
respetar el proceso electoral 
que se desarrollará en Tepic y 

en el resto de la entidad, por lo 
que se actuará en consecuencia 
a las personas o negocios que 
no acaten esta disposición”.

El funcionario municipal indicó, 
que los giros comerciales, bares 
y cantinas deberán permanecer 
cerrados los días sábado y 
domingo, para que la ciudadanía 
realice el sufragio en las urnas en 
plena lucidez de sus facultades, 
por lo que a 
las personas 
que acudan en 
estado etílico 
n o  s e  l e s 
permitirá votar, 
por  razones 
obvias.

Y  a g r e g ó 
E s p i n o z a 
Martínez, “en 
el caso de Tepic, 
el  t i tu lar de 

Funcionamiento de Negocios, 
implementará un operativo de 
vigilancia en todo el municipio, 
para que nadie violente el 
reglamento y se permita la 
venta ilegal de alcohol, por 
lo que se harán constantes 
rondines de inspección en 
compañía de elementos de la 
Policía Municipal, y quien sea 
sorprendido se actuará conforme 
a la ley de sanciones”.

 Los permisos que se apropió el 
candidato panista Polo Domínguez,  
cuando su primo era gobernador, 
fueron en total 16, tres más de los 
que habría revelado el candidato 
de Movimiento Ciudadano, Higinio 
Madrigal.

Ezequiel Llamas, líder de la 
asociación de  Transportistas de 
Nayarit (Transpornay), confirmó 
que el ahora candidato del PAN 
se apropió durante el sexenio de 
su primo un total de 16 permisos 
ilegales para operar combis en la 
llamada “Ruta Azul”.

“A l  pa rece r  Po lo  s igue 
beneficiándose de tres permisos 
más que no ha vendido, lo que 
estaría dando la suma de 16 permisos 
que se robó, esa es la palabra, 
se los robó. Vendió en el 2011 la 
cantidad de 13 permisos y los vendió 
carísimos, en un millón de pesos, 

dando facilidades de pago, pero al 
final se los tuvieron que pagar en 
su totalidad”, denunció.  

El líder transportista acudió este 
lunes a denunciar al candidato 
panista para que se esclareciera 
la situación, “ya que los tepicenses 
merecen cuentas claras y que sus 
candidatos hablen con la verdad”.

“Ya vimos que es una persona 
que le gusta el dinero, como al otro 

panista que dijo que cuando fue 
presidente municipal robó nomás 
tantito, son descarados al robar. 
No se debe robar ni tantito, son 
los impuestos de los nayaritas”, 
comentó

“Polo, cuando su primo era 
gobernador, se sentía intocable y 
robaba a manos llenas, a la hora 
que la gente les pide cuentas, 
prefieren no declarar ante nadie. 
Le exijo que hable de los permisos 
de combis que adquirió de manera 
ilícita”, dijo el transportista.

En los eventos a los que el 
candidato panista Polo ha acudido ha 
ordenado que su seguridad impida 
que se le acerquen los medios de 
comunicación para así evitar que 
se le cuestione del nepotismo y la 
corrupción que imperó cuando fue 
secretario de Salud en el sexenio 
en el que gobernó su primo.

En todo el municipio de Tepic habrá 
ley seca  desde las 0 horas del sábado 

hasta el lunes: Trinidad Espinoza  
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Calidad gourmet
TODO DE POLLO
Lo nuevo en pollo fresco

*EMPANADAS DE 
 CHAMPIÑONES
 RAJAS CON ELOTE
 JAMÓN CON 
QUESO 
*NUGGETS 
*CHORIZO DE POLLO 
*BROCHETAS 
*PECHUGAS A LA MOSTAZA  
*A LA CORDON BLUE 

*ALITAS PICOSAS 
*HAMBURGUESAS 
*PECHUGA ADOBADA 
*ALBONDIGAS
*MILANESAS
*BISTEC DE PECHUGA
*MOLIDA
*FAJITA
*ENSALADA DE POLLO 
*SOPA DE PASTA

TELS.
LLAME, ORDENE Y RECOJA EN: SERVICIO A DOMICILIO 

2 13 46 11
2 13 63 98
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vPreparados con caza-fantasmas para mapaches 
electorales en Nayarit: Rodrigo Pérez  

Por Juan Carlos Ceballos

Tepic .- Este gran apoyo de los 
ciudadanos durante la campaña 
electoral  deja muy en claro, que son 
los mejores hombres y mujeres que en 
equipo lograrán lo que durante muchos 
años atrás no se había hecho, tener 
una gran ciudad, un gran municipio 
con mayores oportunidades, con más 
empleo y con mejor presente y futuro 
para todos, el respaldo y la confianza 
a los candidatos del PRI, quedaron de 
manifiesto durante este excelente cierre 
de campaña de nuestros candidatos, 
reafirma, que el domingo 6 de julio la 
victoria será nuestra.- así lo señaló 
- el coordinador de comunicación de 
los candidatos de la coalición PRI-
PVEM, y Nueva Alianza, (Por el Bien 

de Nayarit), Raíl Rodrigo 
Pérez  Hernández .                                                                                                          
A pregunta expresa en 
el sentido de que si 
ya están listos para la 
jornada electoral de 
este domingo 6 de julio, 
Rodrigo Pérez respondió, 
-claro que si - ya se tiene 
a los representantes 
de partido que estarán 
en las  cas i l las  y 
también una brigada 

de Cazafantasmas para 
los Mapaches que vienen de otros 
estados, en donde por cierto, la 
violencia está muy descontrolada, 
como es Morelos, Guerrero, Baja 
California, donde gobiernan el PAN 
y PRD y están mandando a su gente 
a Nayarit como Mapaches, pero no 
les dará resultado, porque –nosotros 
- vamos a estar listos en todas las 
casillas protegiendo la decisión de los 
nayaritas, informó que existen fotos en 
su poder que comprueban la presencia 
de Mapaches, las mismas  que ya se 
presentaron al Instituto Estatal Electoral.                                                                                                              
Ya entraron a Nayarit, algunos de 
turismo electoral, otros sí, causando 
escozor en los nayaritas que no 
queremos este tipo de visitantes, en 
Tepic, en Bahía de Banderas, en Tuxpan, 

Tecuala, en Compostela insistió que 
la elección no está complicada para 
la Coalición Por el Bien de Nayarit, 
ni en Bahía de Banderas, ni en Tepic, 
ni Tecuala, ni en Compostela, ni 
en Tuxpan, en ninguna parte, está 
complicada para el PAN y el PRD, 
porque la competencia es entre ellos, 
nunca se pusieron de acuerdo, a nivel 
nacional ambas dirigencias prohibieron 
la alianza y están debatiendo entre 
ellos acusándose de traidores.

Hay un golpeteo duro entre panistas 
y perredistas, pero a nivel ciudadano, 
no hay tensión, se nota tranquilidad, 
felicidad. La gente va a ir a votar 
en paz y en calma, no hay ninguna 
alerta, no va a haber incidentes, ¡por 
supuesto que no!; el PRI va a ganar 
en las urnas, va a ganar bien, y los 
conflictos son entre ellos mismos, lucen 
desesperados porque no se pudieron 
‘repartir el pastel’, las plurinominales 
va a ser otra rebatinga entre los líderes 
o seudolíderes de ambos partidos; 
hicieron un Frankenstein, y obvio, no 
les funcionó, y el llamado ahora es 
que se sumen a los candidatos del 
PRI para gobernar en unidad, que se 
sumen con Roy, con José Gómez, con 
Lucio Santana con todos los candidatos 
a Presidentes municipales, Diputados 

locales, síndicos  y Regidores, esa 
es la formula ganadora.- .                         

                          
 Remarcó .-Nayarit merece otra 

clase de partidos, y el PAN y PRD 
deberán reformarse y preguntarse si 
fue la estrategia correcta, y si quieren 
seguir por ese camino de golpeteo y 
ver el botín político en lugar de las 
propuestas que requiere la gente, 
comentó que se espera un buen 
porcentaje de votación de entre el 
65 y 70 por ciento; invitó a la gente 

a ejercer su derecho de elegir a sus 
representantes, y obviamente hacerlo 
por el PRI para seguir por este camino 
de paz, tranquilidad y crecimiento en 
economía, en inversión, en instalación 
de empresas, que se vive, el equipo 
del PRI –dijo- supo desde el principio 
hacer las propuestas más reales y se 
está a solo días de poder festejar la 
victoria el 6 de Julio una gran victoria 
que no es solo para los candidatos, 
sino para todos los tepicenses y todos 
los nayaritas.- finalizó .

Ante miles de tepicenses que 
abarrotaron la avenida México, el 
candidato de la coalición por el Bien de 
Nayarit, conformada por el PRI, PVEM 
y PANAL, Roy Gómez Olguín cerró 
la tarde de este martes su compaña 
de propuestas, con el espectacular 
concierto de Julión Álvarez.

El abanderado encabezó el magno 
evento a lado de su esposa, familia y 
los aspirantes a Síndica, Regidores y 
Diputados por los diferentes distritos 
en Tepic, así como Diputados y 
Senadores Federales, y la Secretaría 
General del CEN del PRI, Ivonne 
Ortega, aprovechó para agradecer 
a los que fortalecen al partido y 
pedir a los simpatizantes su voto 
de confianza.

“Esta es nuestra fiesta, esta 
es la fiesta de la victoria,el día de 
hoy venimos a festejar el trabajo 
que hicimos en cada rincón del 
municipio de Tepic, este día venimos 
a festejar anticipadamente la victoria 
del próximo 6 de julio, el trabajo 

que han hecho es una fortaleza 
que estaremos aprovechando en la 
próximo administración, hoy tenemos 
el gran respaldo de quien nos regreso 
la seguridad a nuestro estado, con 
él estaremos gobernando y sacando 
adelante resultados para Tepic de 
nuestro amigo Roberto Sandoval 
Castañeda, nuestro Gobernador”. 

En su último mitin rumbo a la victoria, 
Roy Gómez hizo un reconocimiento 
especial a quienes se han venido 
sumando a su proyecto político, e 
invitó a los tepicenses a votar tres 
veces PRI, este 6 de julio y continuar 
con la transformación de la capital; 
empleos dignos y bien remunerados, 
agua potable para todos, todos los 
días, vialidades dignas, calles y 
parques iluminados, seguros y limpios 
son algunas de las propuestas que 
llevó a cada rincón de la capital del 
estado. 

Desde temprana hora los asistentes 
se dieron cita a lo largo de la avenida 
México, banderas, pendones, globos, 
música y mucha alegría se vivió 

la fiesta de la victoria, donde los 
tepicences pudieron disfrutar de los 
éxitos de Julión Álvarez.

Ahí, Gómez Olguín refrendo 
compromisos con cada tepicenses 
y destacó la importancia de ganar 
el Congreso Local y las Regidurías, 

destacando que el trabajo en 
equipo facilitará que Tepic continúe 
por el camino del desarrollo y la 
transformación que ha iniciado el 
Gobernador del Estado. 

“Nos quedan 5 días para que 
vayamos a tocar las puertas y que 

no se quede un solo priísta sin ir a 
votar el próximo 6 de julio para que 
tengamos amigas y amigos regidores, 
para que tengamos amigas y amigos 
diputados trabajando en equipo por 
Tepic, vamos a trabajar estos últimos 
días para que el próximo 6 de julio 
tres veces por el PRI”, concluyó.

¡PRI, a la Victoria!

v

E P I G R A M A
Por: Igibato

- - - - - -
Nadie lo puede dudar 
de que el tipo está cumpliendo
y como siga lloviendo 
habrá un chingo y algo más...

CANDIDATO A LA PRESIDENCIA MUNICIPAL 
DE TEPIC, PROMETE "UN CHINGO DE AGUA"
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Cierra campaña Mario Luna en 
demarcación 8 por Movimiento Ciudadano 

No cesa guerra sucia contra los candidatos 
de la alianza PAN-PRD: González Barrios

Política

Por: JORGE BERMÚDEZ

El candidato a regidor por la demarcación 
ocho por Movimiento Ciudadano, Jorge Mario 
Luna Ruiz, cerró campaña con una impresionante 
caravana de autos, recorrieron cada una de 
las colonias que conforman esta demarcación, 
en donde los habitantes de dichas colonias, le 
manifestaron una vez más su apoyo irrestricto 
para llevarlo al triunfo este 6 de julio.

Recorriendo las principales calles de 
cada una de estas colonias de la octava 
demarcación, los autos ahondando banderines 

color naranja y blancos con el emblema del 
Movimiento Ciudadano que es un águila, la 
cual los ciudadanos cruzarán en las boletas, 
el candidato reiteró su compromiso de trabajar 
por el bienestar de ellos y de sus respectivas 
familias, al gestionar de manera permanente 
obras y acciones que vengan a coadyuvar en 
el mejoramiento de sus colonias.

Fue en este último recorrido del abanderado 
a la regiduría por Movimiento Ciudadano, que 
insistió en trabajar unidos para poder resolver 
los problemas que los aquejan, por lo que dejó 
claro, el instalar en cada una de las colonias 

un enlace que le esté informando de manera 
permanente de las necesidades que se tengan 
y así poderlos apoyar en su solución, porque 
dijo que solo atendiendo los problemas de 
manera pronta, es como la ciudadanía tendrá 
bienestar y colonias dignas.

“Los problemas que hoy se tienen, en 
cuanto a las deficiencias en la dotación de los 
diferentes servicios públicos, como es la falta 
de agua en las colonias, falta de alumbrado, 
calles inservibles, drenajes colapsados, espacios 
públicos reducidos y en mal estado, solo por 
mencionar algunos, es precisamente porque las 
autoridades los han ocasionado al no atenderlos 

6
en tiempo y momento, pese a que esa es una 
obligación inapelable, la cual por desgracia no 
se ha cumplido”.

Mario Luna, joven profesionista en derecho, 
mencionó que es necesario que los jóvenes 
tengan la oportunidad de participar en las 
decisiones de gobierno, ya que el sector mayor 
de la sociedad son jóvenes, a los cuales se les 
debe de atender, sin descuidar a los niños y 
adultos mayores, estos dos últimos relegados de 
espacios de recreación propios para ellos.

De ahí que el mensaje de Jorge Mario Luna, 
fuera contundente, que este domingo 6 de julio, 
toda la gente salga a votar y hacer valer su voz 
al decidir quiénes serán sus representantes 
populares, por lo que la recomendación es 
un voto reflexivo por quién verdaderamente 
trabajará por ellos, ya que aquellos que hablaron 
y presumieron diciendo que trabajarán agarrando 
como bandera promocional programas sociales 
institucionales, o de decir que otros les resolverán 
sus problemas, solo habla de la incapacidad 
que tienen y que por lo tanto no deben de 
confiar en ellos, el trabajo hay que desarrollarlo 
por sí solo, y no esperar que otros vengan a 
resolverlos como es su obligación.

El llamado a las autoridades, fue a cumplir la 
ley, pero que sean ellos los primeros en cumplirla 
y no generar irregularidades de inseguridad y 
de falta de transparencia en el desarrollo de 
la jornada electoral y este mismo llamado de 
respeto fue para cada uno de los dirigentes 
de los distintos partidos políticos, concluyó 
diciendo Jorge Mario Luna Ruiz.

Por Edmundo Virgen

Los candidatos de la alianza de 
facto PAN-PRD  gozan del respaldo 
ciudadano en gran parte de los 
municipios del estado, lo cual está 
generando desesperación en los 

candidatos de otros partidos 
políticos que mediante la 
guerra sucia, y las agresiones 
físicas, tratan de confundir al 
elector para ganar votos, algo 
que les resultará imposible de 
lograr ya que a estas alturas 
el pueblo ya decidió dar el 
sufragio a los candidatos de 

la alianza Juntos Ganamos Todos, 
así lo expresó el diputado federal 
por el PRD Rodrigo González 
Barrios.

El legislador federal comentó, 

que municipios como Bahía de 
Banderas, Santiago Ixcuintla, 
Tuxpan, Acaponeta, Rosamorada, 
Ruiz,  y Tecuala, entre otros ya el 
triunfo electoral está anunciado, 
y solo resta esperar el día de la 
jornada electoral para que los 
resultados electorales les den 
la victoria en la mayoría de las 
presidencias municipales, así como 
en la mayoría de los 18 distritos 
del estado.

González Barrios aseguró, que 
en Nayarit el ciudadano común 

está protegiendo la propaganda 
electoral de los candidatos de la 
alianza PAN-PRD para evitar que 
sea destruida y hay quienes incluso, 
toman videos para proporcionárselos 
y poder presentar las denuncias 
respectivas, ya que no solo se 
atreven a quitar la propaganda 
colocada en los postes, sino hasta 
la que esta fuera de las casas, esto 
se ha visto en la colonia Morelos de 
Tepic, donde propaganda del doctor 
Polo estaba siendo retirada por 
gente desconocida y la propietaria 
de una finca lo impidió, indicó el 

entrevistado.
Además expresó el diputado, que 

en todo el estado ya se están tomando 
las debidas precauciones para 
proteger los paquetes electorales 
durante su traslado de cada una 
de las casillas instaladas, hasta 
las oficinas de los organismos 
electorales, para evitar que pueda 
presentarse el robo de la papelería 
electoral, aparte de que todas las 
actas deberán de ir firmadas por 
los representantes electorales 
para evitar la alteración de los 
documentos.

Nuevos autobuses con horarios de salidas todos los 
días a los diferentes municipios de la entidad:

Santiago: desde la 5 A.M. cada media hora
Acaponeta y Tecuala: desde 6 A.M. cada media hora 

Tuxpan: desde las 5: 30 A. M. 
Villa Hidalgo: 5 A.M. 

San Blas: desde 5ª.M. 
Guadalajara: De paso cada media hora y salidas de 

Santiago 8:30 a.m. y 10:30 a.m. 
Ruiz: Desde las 6 A.M. 

Puerto Vallarta también existen salidas directas desde 
las 5 a.m. en transporte “CORAS” 

Servicios de primera clase con aire acondicionado, audio y video, pantalla de plasma, calefacción, cinturones de seguridad asientos reclinables        

Empresa TNS línea “Nayar” 
Tel. 2132320 

2132315
2132313
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Se realizó un simulacro del programa de resultados 
preliminares ante los medios de comunicación

7

Se llevó a cabo un simulacro de lo 
que será el Programa de Resultados 
Electorales Preliminares (PREP),  ante 
los representantes de los medios de 
comunicación de Nayarit, encabezado 
por el licenciado Sergio López Zúñiga 
Consejero Presidente del Instituto Estatal 
Electoral, y el ingeniero Francisco 
Garduño, Director de la empresa 
PoderNet “El Poder de Internet”.

Después de dar la bienvenida a los 
presentes, el Consejero Presidente invitó 
a los presentes a utilizar el programa 
“Ubica tu casilla en tu celular”, una 
novedosa aplicación que será utilizada 
por primera vez en Nayarit mediante 
la que el elector envía al teléfono 311 
159 0687 un mensaje de texto con el 
número de su sección, que aparece 
en el frente de su Credencial para 
Votar, y a los pocos segundos recibe 
la dirección específica de la casilla 
donde debe acudir a votar.

Posteriormente, ya que todos los 
presentes enviaron el respectivo mensaje 
y recibieron la dirección de su Casilla 
Electoral, el licenciado Sergio López 
Zúñiga cedió el micrófono a Francisco 
Garduño, para que explicara en qué 
consiste el PREP y los presentes fueran 
partícipes de un simulacro.

“Es el programa de captura y 
publicación en línea de los Resultados 
Electorales Preliminares que se reportan 

Comerciantes del parque La Loma se 
dijeron afortunados tras la construcción 
de nuevos locales en este lugar, lo que 
aunado a la transformación general de 
este espacio de recreación ha traído en 
consecuencia el incremento de al menos 
un cien por ciento en sus ventas.

Manifestaron que durante muchos 
años padecieron el hecho de no 
contar con lugares dignos, seguros y 
agradables a la vista, por lo que solían 
tener pérdidas al comercializar sus 
productos, lo cual ha cambiado al grado 
de advertir un aumento considerable 
durante los últimos días, y esperan que 

mejore en época de vacaciones.

María Guadalupe Hinojosa, vendedora 
de comida desde hace dos décadas en 
La Loma, expresó: “nos ha ido súper 
bien, de mediodía para abajo es cuando 
hay más gente, está lleno, llenísimo. 
Por donde le busque hay gente. Ya 
la gente no venía a La Loma, el puro 
domingo es cuando había gente, muy 
poquita; iba para abajo”.

Norma Aguilar Ramírez, por su 
parte, señaló que  “está muy bien, 
quedó muy bonita La Loma. Bueno en 
estos días han estado, parece domingo 

diario. Está muy bonito, muy atractivo 
el cine, la fuente bailarina y se va a 
poner mejor en vacaciones”.

En tanto, Dalia Lamas Marrujo, quien 
comercializa antojitos y dulces, opinó 
que las mejoras en La Loma inciden 
en el actual número de visitantes y, por 
ende, en el incremento de ventas.

 “Quedó muy bien, súper bien 
este parque. Ya se lo merecían y 
lo merecíamos también nosotros. 
Que vean todo lo nuevo que hay, lo 
maravilloso que se ve y se siente uno 
aquí”, expuso.

La vendedora de fruta, Estela 

Pérez Ramírez, afirmó que sus ventas 
han mejorado gracias a las nuevas 
instalaciones y a la modernización 
del parque. “Muy bien, gracias a Dios 
sí ha habido buena venta; con estas 
instalaciones está mucho mejor”.

Contentos y satisfechos con sus 
nuevos locales comerciales, no solo 
por haber mejorado sus condiciones 
de trabajo, sino por haber hecho de La 
Loma un lugar especial, a la altura de 
las expectativas de los tepicenses.

de cada una de las casillas de votación el mismo día 
de las elecciones, somos la única empresa en México 
que realiza la captura a partir del acta digitalizada, 
publicándose los resultados en línea, así como la 
imagen del acta de escrutinio y cómputo de cada una 
de las casillas”, manifestó Francisco Garduño.

En cada uno de los 20 Municipios de la entidad, 
la empresa PoderNet capacitó al personal requerido 
para desarrollar funciones específicas y montó 
oficinas con equipo tecnológico de última generación 
totalmente digital, como son computadoras, teléfonos, 
teléfono intersatelital para el caso de El Nayar, La 
Yesca y Huajicori,y escáner  para poder dar salida 
a los datos que surjan de las Actas de la Jornada 
Electoral en las mil 340 Casillas Electorales que se 
instalarán para las elecciones.

Una vez que concluya 
la jornada electoral, los 
Funcionarios de Casil la 
contarán los votos y anotarán 
los resultados en las Actas 
de la Jornada Electoral; 
después, serán colocadas 
en un sobre morado que 
se enviará a los Consejos 
Municipales Electorales, 
donde serán escaneadas 

y en aproximadamente 6 minutos se estará en 
posibilidad de conocer el resultado.

“Estas Actas las firman tanto los Funcionarios 
de Casilla como los Representantes de Partido, 
cuentan con sistemas de seguridad que obviamente 
no vamos a dar a conocer y se detectaría a través 
del escáner de inmediato si se tratara de un Acta 
falsa, o la marca como datos erróneos si trae alguna 
enmendadura o tachadura no propiamente de voto, 
enviándola al sistema de inmediato como voto no 
válido”, agregó.

El electorado puede confiar en que en todo 
momento se respetará su voluntad en las urnas, pues 
cabe recordar que antes de que las Actas lleguen 
al equipo del PREP, los resultados se publican al 

frente de las Casillas Electorales luego de que los 
Funcionarios de Casilla hayan realizado el cómputo 
correspondiente. Los resultados se consultarán a 
través de Internet, en la página www.prep.com.mx, 
a la que se puede ingresar a través de cualquier 
dispositivo móvil.

“El PREP cierra el día lunes 7 de julio a las 
tres de la tarde, por lo tanto podíamos decir que 
a la medianoche ya tendríamos la mayoría de los 
resultados a excepción de los que vienen de los 
Municipios serranos porque el clima es complicado 
y es inseguro viajar de noche”, subrayó Francisco 
Garduño.

Finalmente, los representantes de los medios 
de comunicación acudieron 
a la oficina del PREP que se 
encuentra en Country Club # 50 
colonia Versalles, a conocer de 
primera mano el manejo de datos 
que se llevará a cabo el día de 
la elección. Los resultados se 
consultarán únicamente a través 
de Internet, en la página www.
prep.com.mx, a la que se puede 
ingresar a través de cualquier 
dispositivo móvil. 

Comerciantes incrementan sus 
ventas con el Nuevo Parque La Loma 
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Este sábado 5 de julio a las 20:00 
horas, los Coras del Deportivo Tepic 
harán su presentación ante la afición 
recibiendo al conjunto de los Tiburones 
Rojos del Veracruz de la Liga MX.

La directiva encabezada por José 
Luis Higuera Barberi informó que el 
costo de los boletos para este partido 
de preparación será de 20 pesos en 
todas las zonas del estadio. La venta 
de los boletos inicia este miércoles 
en las oficinas del club en Palacio 
de Gobierno.

Los Coras dirigidos por José 
Sánchez ha sostenido dos partidos 
de preparación ante Jaguares de 
Chiapas Sub20 y Mérida del Ascenso 
MX. En el primer encuentro se logró 
la victoria por la mínima diferencia, 
mientas que ante los yucatecos se 

perdió 0-1 con gol por la vía penal 
al minuto 83.

Este día los Coras enfrentarán al 
Necaxa en partido que será a puerta 
cerrada en la cancha principal de La 
Primavera en Guadalajara, Jalisco. 
El jueves a las 5 de la tarde en el 
Nuevo Parque de La Loma será la 
presentación del plantel, así como el 
uniforme y los patrocinadores.

 Cabe señalar que el Torneo Apertura 
2014 del Ascenso MX iniciará el viernes 
18 de julio, los Coras se medirán al 
Zacatepec en juego programado para 
las 8:30 de la noche en el Estadio 
Arena Cora. Para el Torneo de Copa 
MX el primer juego del Deportivo Tepic 
será el martes 5 de agosto jugando 
contra las Chivas del Guadalajara, el 
partido será a las 21:00 horas.

El candidato a la presidencia municipal 
de Tepic por el Partido del Trabajo 
(PT), Raúl López, realizó el cierre de 
su campaña con una extensa y exitosa 
caravana en la que lo acompañaron los 
candidatos a los diferentes cargos de 
elección popular de su mismo partido 
y a la que además se sumaron con 
ánimo cientos de simpatizantes en sus 

carros, camionetas, motos y  bicicletas, 
recorriendo así las principales calles 
de la capital nayarita.

“Nuestro cierre de campaña lo 
estamos haciendo a través de una 
caravana como símbolo de protesta ante 
el PRI y el PAN, quienes hicieron eventos 
con grupos de banda, representando 

un gasto excesivo y un insulto a la 
ciudadanía, ya que no es posible que 
habiendo tantas necesidades entre la 
gente, realicen este tipo de eventos. 
El candidato del PAN pidió donativos 
para su campaña por falta de recurso 
y no creo que la ciudadanía le haya 
financiado su cierre de campaña, 
obviamente es mejor llevarles mejores 
servicios públicos. Nosotros en el PT 
somos congruentes de lo que decimos 
y hacemos”.

De esta manera, el petistas Raúl 
López, junto con los candidatos a 
diputados y regidores del Partido del 
Trabajo, desfilaron por más de tres 
horas por los cinco distritos electorales, 
repartiendo regalos a la gente que a 
su paso los saludaba y expresaba su 
respaldo para votar por el PT este 6 
de julio.

“Estamos preparados y muy contentos 
porque sabemos que los resultados nos 
van a favorecer. Por eso le decimos 

a la gente que este 6 de julio salga a 
votar y a quienes aún no deciden desde 
aquí les digo que piensen en nosotros, 
el PT es la nueva izquierda de Tepic, 
es la verdadera opción de cambio. 

Vamos por mejores condiciones para 
todas las familias, vamos con un chingo 
de votos por Un Chingo de Agua para 
Tepic”, declaró el candidato a alcalde 
Raúl López.

v*Cierra campaña con caravana…

Un chingo de votos por Un Chingo 
de Agua para Tepic con Raúl López

vCoras de Tepic recibe a Tiburones Rojos
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Xalisco
Leyes que beneficien a campesinos 

serán nuestra prioridad: Amado Rubio

vHoy cierra Julio César campaña 
de compromisos en Xalisco 
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El candidato a Diputado local 
por el IV Distrito de la coalición Por 
el Bien de Nayarit, Amado Rubio 
Castañeda, continúa trabajando 
hasta el último momento de 
su campaña en la creación de 
propuestas y soluciones a las 
problemáticas de los nayaritas, 
es por eso que desde su primer 
día como legislador realizará 
acciones en beneficio del agro 
nayarita.

“Una de nuestras prioridades 
es legislar en beneficio de 
los campesinos nayaritas, mis 
acciones desde el Congreso 
se enfocarán en tres aspectos, 
la revisión del marco legal 
respectivo, la inducción de 
actividades gubernamentales y 
la gestión de recursos hacia el 
sector; mis propuestas se basan 
en incrementar la capacitación 
y asesoría técnica hacia los 
campesinos, lograr que se 
les otorgue un financiamiento 
diferenciado y preferencial, 
y fomentar la organización 

productiva y social de dicho 
sector”, señaló Amado Rubio.

El aspirante indicó que es 
necesario promover la rotación de 
cultivos a productos alternativos 
más rentables, fomentar la figura 
del empresario agropecuario y la 
agroindustria, y asesorar a los 
campesinos sobre el mercado 
de su producto y su participación 
en éste.

“Legislaremos para que las 
autoridades estemos obligadas a 
acercar a los campesinos a todos 
los apoyos oficiales vigentes, así 
como para que exista transparencia 
en dichos programas, deben 
darse financiamientos simples, 
oportunos, con plazos, tasas 
y garantías preferenciales y 
flexibles, además, debemos 
asegurarnos que todos los 
productores cuenten con un 
seguro en caso de riesgos 
climáticos”, enfatizó el candidato 
de la coalición Por el Bien de 
Nayarit.

XALISCO.- Ante las familias de Xalisco, 
el candidato de la coalición Por el Bien de 
Nayarit a la alcaldía, Julio César López, 
firmará los principales compromisos 
asumidos para el desarrollo del municipio, 
hoy miércoles, durante su gran cierre de 
su campaña en la plaza principal, donde 
el abanderado priísta se comprometerá 
también ante notario público a cumplir 
el decálogo de obras y acciones que 
desarrollará a lo largo de su gestión en la 
próxima administración municipal, una vez 
que logre la victoria este 6 de Julio.

Durante el pre-cierre de su campaña 
en Pantanal, Julio César López recordó 
las jornadas de trabajo que encabezó a lo 
largo de esta etapa, en las comunidades 
de la zona rural y la cabecera municipal 
reiterando que cumplirá a las familias de 
todo el municipio sin importar su ideología 

política, pues afirmó, gobernará para 
todos.

Ante la alegría de los asistentes el aspirante 
a la Presidencia Municipal de Xalisco 
agradeció las muestras de apoyo recibidas 
en cada lugar visitado. Recordó que uno 
de sus principales 
compromisos es 
regresar como 
Alcalde a las 
p o b l a c i o n e s , 
colonias y ejidos, 
para estar al 
pendiente de sus 
necesidades y 
dar respuestas 
oportunas.

" Va m o s  a 
demostrarles a 

esos que han gobernado mal este municipio 
durante los últimos tres años, que vamos 

a ganar, que la Gente de Xalisco va a 
ganar", expresó Julio César.
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Tuxpan.- Hoy miércoles la Alianza “por el 
Bien de Nayarit” que protagoniza el PRI con 
el Partido Verde Ecologista de México y Nueva 
Alianza celebra la fiesta de la victoria con todos 
sus simpatizantes invitados de Palma Grande, 
El Tecomate, Unión de Corrientes, Coamiles, 
Peñitas y Tuxpan.

La presentación del cantante Joaquín Lira y 
su banda “Lira de Oro” amenizará la fiesta desde 
las cinco de la tarde en la calle Hidalgo entre 

Querétaro y Puebla de la cabecera municipal de 
Tuxpan y estarán presentes los abanderados de 
esta alianza listos para la victoria del próximo 
domingo seis de julio.

“Porque queremos a Tuxpan trabajamos 
y dimos resultados antes de las elecciones” 
señaló Salvador “Chava” Saldaña ante sus 
coordinadores de campaña en todo el municipio, 
“fueron muchas las soluciones que dimos a 
distintas peticiones”, agregó el candidato tricolor 

a la presidencia municipal de 
Tuxpan.

 “El compromiso de la fórmula 
ganadora de este seis de julio 
es real porque se sostiene en un 
trabajo de equipo y de la mano 
con el gobierno estatal a través 
de mi persona y de cada uno de 
los candidatos a síndico Rosaura 
Ortiz Montaño y a diputada por 
el distrito 15, Angélica Sánchez 
Cervantes”.

“Y de los candidatos a regidores María 
Arcelia Herrera Villaruel, demarcación uno; 
José Luis Santos Zamorano por la dos; Saulo 
Alejandro Carrillo Figueroa por la tres, Gil 
López Cordero por la cuatro, Margarita Romo 
Hernández por la quinta, Víctor Ornelas por la 
demarcación seis y Sayani Carrillo Sandoval 
por la siete”.

“Vamos por más empleos, por un Tuxpan 
seguro y limpio; iluminado con calles dignas; 

con agua potable para todos, todos los días; 
vamos todos a votar este domingo tres veces 
PRI con nuestras familias y amigos, que voten 
todos los jóvenes y que con su voto se decidan 
por un Tuxpan mejor”, agregó Chava.

 
“Celebramos desde esta noche el triunfo, 

celebramos desde esta noche la victoria del 
domingo seis de julio, tres veces PRI, esa es la 
invitación”, concluyó Salvador “Chava” Saldaña, 
“vamos a cerrar con alegría y satisfacción una 
campaña de mucho trabajo que hicimos con 
todos los tuxpenses por el bien de Tuxpan”. 

Director de Tuxpan: Juan Bustos                                                        Miércoles 2 de Julio de 2014• Año 2 • Fundado el 15 de enero de 2006 • No.  1492

Tuxpan
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Hoy Joaquín Lira y su banda en la 
fiesta de la victoria de Chava Saldaña. 
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Isaías Sandoval Aviña recorrió con muy buena 
aceptación todo el municipio de Rosamorada
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osamoradaR
Por: Alfredo López Tovar 

Solo nos queda agradecer 
a todas las personas que nos 
recibieron durante estos días 
de campaña en sus hogares, 
por atendernos en la calle y por 
dedicarnos algo de su tiempo, les 
estaremos  siempre agradecidos 
por sus muestras de apoyo y 
de confianza, hoy miércoles 

2 de Julio los esperamos al  
macro cierre de campaña de los 
candidatos de la Coalición por 
el bien de Nayarit que tendrá 
lugar en el parque, donde a las 
3 de la tarde. 

Al macro cierre de campaña 
de los abanderados priistas se  
esperan habitantes de todos los 
ejidos y comunidades indígenas 

del municipio de Rosamorada que 
simpatizan con los candidatos 
de la Coalición por el bien de 
Nayarit, Tomas Cervantes de 
Dios candidato a la presidencia 
municipal, Angélica Castrejón 
candidata a regidora por la 
demarcación número  cinco, 
Eusebia García Sojola “CHEVI” 
candidata a regidora por la 
demarcación número seis, María 

Isidra Vargas candidata a diputada 
por el XVI distrito electoral, Teresa 
del Carmen Martínez, Salvador 
Delgado Zermeño, Gonzalo 

Huerta Pérez, Ramona Coronel, 
Ampelio Gutiérrez y Gerónimo 
Sandoval, quienes encabezarán 
la marcha de la victoria. 

Por: Paola Castrejón. 

Solo es cuestión de esperar 
los resultados de estas 
elecciones del domingo 6 de 
Julio, en las que seguramente 
saldrán triunfantes todos 
los candidatos de la alianza 
PAN-PRD Isaías Sandoval 
Aviña candidato a presidente 
municipal, Sofía González 
Díaz candidata a Sindico, 
Román Villela Mayorquin 
candidato a Diputado por los 
municipios de Rosamorada-

Hoy cerrarán campaña los candidatos 
del PRI del municipio de Rosamorada
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R u i z ,  J e s ú s  O c a m p o 
Mayorga,Jesús Enr ique 
Aldaco Quiñones,Rafael 
Tamayo Rodríguez, Sonia 
Imelda Medina Huizar, Sonia 
Nohelia Ibarra Franquez,y 
Adriana Mendoza candidatos 

a regidores y en si todos los 
aspirantes a los distintos 
puestos de elección popular 
que conforman la alianza 
de facto, el día de ayer 
concluyeron con su recorrido 
de trabajo proselitista por 

todas los ejidos y comunidades 
indígenas donde fueron muy 
bien recibidos. 

Se espera que en el cierre 
de campaña de los candidatos 
del PAN-PRD asistan miles 
de habitantes de todo el 

municipio Rosamoradense, 
tanto de la sierra como las 
zonas urbanizadas a brindarles 
todo el apoyo a los mejores 
candidatos que hasta la fecha 
han tenido los habitantes del 
municipio de Rosamorada. 
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Miles acompañan al 
Doctor Saulo Lora en su 

cierre de campaña
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•	 Central	de	maquinaria	agrícola	para	los	campesinos.
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Por Miguel Rentería 

De Amarillo se vistió la Plaza 
Municipal Miguel Hidalgo, ya que 
más de cinco mil personas llegaron 
esta tarde para escuchar las palabras 
del candidato a presidente municipal 
de Acaponeta, Doctor Saulo Alfonso 
Lora Aguilar, en el acto de cierre de 
la campaña electoral en la ciudad 
de las gardenias.

E l  doc to r  Sau lo  es tuvo 
acompañado del líder perredista, 
Guadalupe Acosta Naranjo;Ramón 
Cambero, presidente estatal del PAN; 
Daniel Ordoñez, Vicecoordinador del 
Grupo Parlamentario del PRD de la 
Asamblea Legislativa del DF; Beatriz 
Mitre Ayala, Candidata a diputado 
local; la candidata a sindico, Karla 
Escobedo y los siete candidatos a 
regidores:Manuel Salcedo, Sergio 
Sánchez, María del Carmen Rivera, 
Sandra Nava, Rigoberto Villa, Yessica 
Villegas y Francisco Muños.

Saulo Lora abrió el evento 
encabezando una marcha que 
reunió a miles de simpatizantes, que 
recorrió la calle Morelos al son de 
música de viento y las porras de los 
prerredistas, a quienes se sumó la 
gente a lo largo del camino.

Para empezar con su discurso, 
el Doctor Saulo Lora comprometió a 
Guadalupe Acosta Naranjo a bajar 
un parque de maquinaria para los 
campesinos y ganaderos.

“Este domingo podemos dar un 
amplio triunfo a la propuesta que 
hemos construido a lo largo de estos 
meses en cada rincón del municipio. 
Este domingo vamos a demostrar 
que la buena política, la inclusión y 
la unidad, son lo que quieren todos y 
todas. Este domingo vamos a votar 
por un Acaponeta mejor”, les dijo el 
Doctor Saulo Lora a los adherentes 
que la escuchaban.

Saulo Lora agregó que “llevo 
meses recorr iendo nuestros 
territorios, desde Carrizales hasta 
el Valle de la Hurraca, toda la 
sierra, la cabecera municipal,  las 
comunidades agrícolas y las que 
están en las marismas. Conversando 
con los trabajadores del pueblo, 
con los pescadores, agricultores, 
ganaderos y comerciantes, y todos 
me han brindado su confianza”

El candidato del pueblo dio las 
gracias a quienes la acompañaron 
en esta campaña: “A todas esas 
personas que han sido parte de este 

camino quiero darles las gracias. 
Muchas gracias por ayudarnos a 
construir un programa, una propuesta 
y próximamente un Acaponeta 
mejor”

En su mensaje, el abanderado 
del PRD garantizó que en su 
gobierno habrá un gobierno eficaz 
y transparente, que atienda las 
necesidades de la población 
Acaponetense, “somos la mejor 
opción, tenemos las mejores 
propuestas, el PRD tiene los mejores 
candidatos”, destacó Saulo Lora.

El Doctor remarcó que el PRD 
tendrá un alcalde que sabe de 
las carencias del pueblo, que le 
dará a Acaponeta el impulso que 
necesita, destacando también que 
ya es tiempo  de tener un cambio 
y que este 6 de Julio los electores 
le darán la razón.

Para terminar, el candidato a la 
presidencia municipal llamó a la 
población a cuidar el voto, las urnas 
“que nadie los trate de comprar, 
no son un objeto, demostrémosles  
que si se puede y que no nos van a 
ganar, porque harán lo que este en 
sus manos para querernos quitar 
el triunfo” 
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Ruiz

*EN  TUXPAN

Miles de simpatizantes se esperan en el 
cierre de campaña de los candidatos del PRI

Efraín será el próximo Presidente de Ruiz: Elpidio Cervantes
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Por: Alfredo López Tovar 

El contacto humano en las visitas 
domiciliarias casa por casa, el escuchar, 
registrar las demandas más sentidas 
de la población y el compromiso 

serio de los candidatos del Partido 
revolucionario institucional con las 
familias del municipio de Tuxpan les 
garantizan a Salvador Saldaña Barrera 
Chava Saldaña, candidato a Presidente 
municipal de Tuxpan, Rosaura Ortiz de 

Correa candidata a Síndico municipal, 
Lucero Herrera Villaruel candidata a 
regidora por la demarcación política 
número uno, Saulo Carrillo Figueroa por 
la demarcación número tres, Gilberto 
López  por la cuatro y en si todos los 
candidatos del tricolor, un cierre de 
campaña exitoso en el que acudirán 
miles de simpatizantes que respaldan 
las candidaturas de los abanderados 
priistas. 

La cita es hoy miércoles 2 de Julio 
a las 5 de la tarde en las oficinas del 
comité municipal del PRI que se ubica 
en calle de Hidalgo casi esquina con 
Puebla en la zona centro de la ciudad 

de Tuxpan, donde ya ratificaron su 
presencia las agrupaciones de taxistas, 
del servicio urbano, comerciantes, 
ejidatarios, ganaderos, pescadores, 
profesionistas, jornaleros, amas de 
casa, comerciantes empresarios 
y en sí todos los que integran 
las organizaciones políticas del 
revolucionario institucional. 

Hoy es el día y todos estamos 
cordialmente invitados al mega cierre 
de campaña de los candidatos del 
partido revolucionario institucional, 
quienes tendrán como invitados de 
honor a los integrantes de la  Banda 
Perla Morada y a Joaquín Lira con 

su banda. 
alfredolopeztovar@yahoo.com.

mx
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Ixtlán del Río

Por: Paola Castrejón 

Sin temor a equivocarme el profe 
Efraín Valdez, será el próximo 
presidente municipal de Ruiz nos 
comentó el día de ayer en nuestra 

vista de trabajo por la ciudad rielera el 
conocido ejidatario Elpidio Cervantes, 
quien al igual que los cientos de 
productores del campo coinciden 
en que votarán por el profe Efraín 
Valdez y todos los candidatos del 

PAN-PRD. 

Las administraciones Panistas nos 
han dado muy buenos resultados 
a los habitantes del municipio de 
Ruiz y seguros estamos qué vamos 

a volver a votar por los candidatos 
del PAN-PRD quienes este próximo 
6 de julio saldrán triunfantes con el 
voto ciudadano. 

Por su parte el profe Efraín Valdez 

en sus  últimas intervenciones 
en público ha comentado que su 
experiencia como entrenador, conoció 
las muchas necesidades con las que 
se enfrentan los jóvenes deportistas, 
por ello en su administración municipal 
los deportistas de todas modalidades 
contarán con todo el apoyo para que 
sigamos dijo, escuchando historias de 
éxito como la de Luis Romero.
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Ruiz

Nulo trabajo del diputado local 
Jaime Nolasco, genera miseria

Por Jorge Mendivil “Ligais”

Ixtlán del Río, Nayarit.- Entre los 
diputados huevones en Nayarit, 
sobresale Carlos Jaime Nolasco, 
quien llegó a la curul representando 
a acción nacional, sin haber 
renunciado al tricolor partido en el 
cual militaba y hasta el momento 
no ha presentado ninguna iniciativa 
en su periodo como legislador, su 
única propuesta era dotar de agua 
las piscinas de la Sidra.

Actualmente dicen que pretende 
adherirse al PT, buscando su 
sustento personal, al ser eliminado 
del PAN por su nulo trabajo y por 

su afán de promover su imagen a 
través de un grupito de compasaros 

políticos tratando de engañar a sus 
coterráneos con falsos logros como 
gestor cuando en realidad no hace 
nada solo cobrar con puntualidad 
inglesa sus quincenas.

Es tanto el afán protagónico 
de Carlos Jaime Nolasco Jaime, 
que lo ha llevado a perder el 
rumbo y la perspectiva rayando 
en lo ridículo, pues vaya que 
se le olvido por completo de la 
gente que le dio el voto y baste 
mencionar su profundo desinterés 
por las carencias de su distrito 
hoy se dedica por completo a su 
negocio mismo que incremento 
como legislador local.

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- En 
entrevista exclusiva con el exitoso 
empresario en el ramo funerario, el 
filantrópico y político local Salvador 
Lopez Aquino, comentó porque 
es importante prever; prever es 
prepararse inteligentemente para 
el futuro, hacerlo habla del amor 
y responsabilidad para con los 
nuestros, de asegurar  tranquilidad 

y paz a quienes más queremos.

Tenemos que dejar a nuestra 
familia protegida, sin problemas ni 
compromisos económicos, hay que 
heredarles lo mejor, heredar una 
mejor vida, en Funerales López, 
sabemos que nuestro mejor activo 
es ofrecer planes de prevención del 
mercado, desde hace varios años, 
miles de clientes han confiado su 
futuro en nosotros con mensajes 

positivos.
Cuando prevén con Funerales 

López, aseguran su tranquilidad de 
por vida, contamos con grandes 
beneficios en nuestros planes de 
previsión con contratos sumamente 
económicos y con flexibilidad nos 
adaptamos a sus necesidades 
con diferentes opciones de pago 
y para mayor comodidad, incluso 
pagos domiciliarios y con servicios 
de cobertura nacional.

Para dar por terminada la 
exclusiva Salvador “Chava” López, 
argumentó que Funerales Lopez, 
ha demostrado que aún en la 
dificultad de un mensaje doloroso 
se puede construir un lenguaje 
diferenciador. Como se aprecia 
hemos buscado diferenciarnos 
con mejores servicio de amplia 
calidad y hacemos esfuerzos 
para ofrecer siempre servicios 
de vanguardia.
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David Alvarado confía en 
lograr la victoria el 6 de julio

Por Jolumeca

Ixt lán del Río, 
Nayarit.- El candidato 
panista a regidor 
por la demarcación 
siete David Alvarado 
Camarena, confía 
en que alcanzará 
la victoria en las 
urnas el próximo 6 
de julio del 2014, y 
afirmó que ya ha sido 
designado como cabeza de lista 
en las preferencias electorales, 
augurando que ganará porque 
es un tipo de confiar, hizo un 
llamamiento a los electores para 
que lo apoyen y llevar a cabo los 
cambios necesarios.

David Alvarado Camarena, 
afirmó que su partido es de fiar y 
ofrece confianza, en contraposición 
de sus oponentes que solo prometen 
sin fundamento sin una base sólida,  
solo son políticos de cuarto de 
hora y con posible disfunción, 

la demarcación 
siete necesita 
un gallo con 
v e r d a d e r a 
actuación que 
reme en la misma 
dirección de los 
habitantes de la 
zona, y aseguró 
que su forma 
de entender la 
política es como 
la entiende la 

gente.
No me extraña comentó David 

Alvarado, me miren de reojo y 
se ponen nerviosos. Yo miro de 
frente y tengo claro lo que hay que 
hacer, no voy a esperar a que me 
digan lo que hay que hacer, voy a 
trabajar por la gente no permitiré 
mas fugas de democracia, en las 
próximas elecciones emergeré 
triunfador, no voy a engañar a 
nadie, repito, somos un partido de 
fiar, un partido con compromisos 
y resultados, voy a administrar 
bien los recursos.

Sergio Sánchez cierra campaña en 
el Pinar con políticas de empleo

Excelentes servicios funerarios 
vanguardistas es la diferencia: López Aquino

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- El candidato 
a regidor por la demarcación dos el 
licenciado Sergio Sánchez, con el 
compromiso de la reactivación de dicha 
demarcación con un programa de apoyos 
para generar infraestructura laboral sin 
alimentar ningún agravio comparativo con 
el resto de las demarcaciones, insistió 
que sacará del abandono económico 

a su demarcación.
Lo único que les pidió a los presente 

en el acto de clausura fue el voto, para 
frenar la pésima administración panista 
que se desentendió de los ciudadanos 
de este municipio, se ve de una 
manera evidente que el actual gobierno 
municipal carece de sensibilidad, en 
este punto destacó poderosamente 
que quiere establecer el compromiso 
para desarrollar un programa integral 

de bolsa de trabajo.
En su intervención el mitin de 

Clausura, Sergio Miguel, comentó que 
con Pepe Alvarado y con Francisco 
Jacobo, habrá apertura a los cambios 
sustanciales para mejorar la cara de 
nuestra demarcación sustentada en un 
macro programa de inversión, vamos 
a insistir hasta el último momento para 
que cambien las cosas que tienen que 
cambiar, que se rompa el maleficio 

panista.
Cabe hacer notar 

que el optimismo 
de Sergio Sánchez 
es alto, porque 
las encuestas lo 
respaldan, por lo que 
empieza a preparar 
el camino ya que 
su objetivo es que 
cambien las cosas 
a partir del próximo 
año de manera 
determinante para 
las personas al 
poner en marcha 
planes de empleo 
y programas de inserción laboral pero 

les insisto que hay que salir a votar el 
próximo domingo.
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La alianza “por el Bien de Nayarit” en Acaponeta, 
invitan al gran cierre de campaña hoy 

Municipios16

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

HUAJICORI.- Faltan 5 días  para que 
las elecciones estatales se lleven a cabo 
en todo el estado de Nayarit, y Huajicori, 
ya tiene decidido por quien votar, y será 

por Sergio Rangel Cervantes, el candidato 
de  la alianza, “por el bien de Nayarit” 
la población huajicorense comenta: el 
electorado ya no se va con la finta de 
votar por quien sea, y esta vez lo harán 
por la persona, o por el “mono” como se 

dice en las lides políticas, y en el rumor 
pueblerino con un alto porcentaje de 
aceptación con intención del voto, y además 
comentan porque; 
Sergio significa para 
los huajicorenses, 
C o r a s  y 
t e p e h u a n e r o s , 
la cont inuación 
del desarrollo en 
estas comunidades 
i n d í g e n a s 
pertenecientes al 
municipio antes 
mencionado. “El loco 
Rangel” traerá el 
aval del gobernador 
d e l  e s t a d o 
Roberto Sandoval 
Castañeda, para 
continuar en los 
grandes beneficios 
del desarrollo estatal 
y obtener más del 
programa “cruzada 

contra el hambre” implementada por el 
presidente de la republica Enrique Peña  
Nieto amigo del mandatario estatal.

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

ACAPONETA.- La alianza “por el bien 
de Nayarit en Acaponeta encabezada 
por el candidato a presidente municipal, 
Malaquías “Malaco” Aguiar Flores, invitan 
al gran cierre de campaña  este miércoles  
a las 5 de la tarde acompañando a los 
candidatos  a síndico municipal, Celia 
Villela, a diputado local Martín González 
Cossío, regidor por demarcación, en la #-1- 
Eligio Ramírez, en la  #-2 Alma Guzmán, 
en la #-3 Karim Anuar  Abud, en la #-4 

Gladys Espinosa, en la 5- Mirna Benítez, 
en la -6 Ricardo Ochoa, en la #-7 Ulises 
Arellano “el gallo”  después de haber 
recorrido todos los ejidos y comunidades 
del municipio antes mencionado y en 
cada una de las demarcaciones, en la 
invitación a este gran cierre de campaña el 
“Malaco” dice: la campaña que hizo historia 
¡pero la victoria comienza!.  Es un placer 
invitarlos al gran cierre de campaña, que 
estamos planeando para todo el pueblo de 

Acaponeta acompáñanos a poner broche 
de oro a una campaña, que hizo historia 
en el presente.

La cita es en las instalaciones de la 
ganadera a las 4: pm, para de ahí todos 
juntos marchar al PRI municipal y dar 
comienzo al último mitin de la campaña 
a las 5: pm. 

¡Su asistencia es muy importante 
ahí los esperamos!

A solo 5 días del triunfo el 
“loco” Rangel en Huajicori
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Los candidatos de la alianza “Por el Bien de Nayarit” 
en Tecuala invitan a su gran cierre de campaña
Pedro Bernal/ Gente y 

Poder 

TECUALA.- Los candidatos 
de la alianza “por el Bien de 
Nayarit” en ese municipio, 
invitan al gran cierre de 
campaña este miércoles 

-2 de julio,  en la plazuela 
municipal a las 5- de la tarde, 
estarán los candidatos a 
presidente municipal, Lucio 
Santana Zúñiga, la candidata 
a diputada local Paty Parra, 
Sheini Benítez, candidata 
a sindico municipal, los 

regidores de las diferentes  
demarcaciones, por la 1- 
Hermelinda Medina Ayala, por 
la 2- Teresa Valdés Sotomayor, 
por la 3- Filomeno Cazares 
Ornelas, por la 4- Marco 
Antonio Ruvalcaba Félix, por 
la 5-Mirna Guadalupe Cabuto 

Días, por la 6- Julio Inda, 
por la 7- Federico Romero 
Mejía, todos los candidatos 
de la alianza por el bien de 
Nayarit te esperan a este 
gran cierre de campaña 
electoral habrá música y 
muchas sorpresas más, te esperamos no faltes.
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TECUALA.- La alianza “Juntos Ganamos 
Todos” del PRD,  encabezada por el 
candidato a presidente municipal Luis 
Javier González Olvera, la candidata a 
síndico municipal, Elsa Beatriz Rivera,  el 
candidato a diputado local Ángel Martínez 
Inurriaga, los candidatos por las diferentes 
demarcaciones, por la -1 Araceli Contreras 
Mena, por la -2- Lucero de Fátima Rodríguez 
Allende, en la -3- Ana Elsa Jiménez Huerta, 
en la -4- Felipe Medina, por la -5-Adrian 
Parra, por la 6- Salvador Estrada Plata, 
en la -7- Felipe López Jasso, están todos 
invitados, el mitin de cierre de  campaña 
será por la calle Guanajuato y Morelos 
frente a Bancomer y mercado municipal 
te esperamos este miércoles 2 de Julio, 
no faltes desde las 4 pm.  

Luis Javier González Olvera y su planilla de unidad 
“Juntos Ganamos Todos” invitan a su cierre de campaña

Miércoles 2 de Julio de 2014• www.genteypoder.com • No. 1492
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Los priístas hemos demostrado 
una y otra vez que cumplimos 
con resultados: Alicia Monroy 
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Por Juan Carlos Ceballos

Compostela.- Tras el  espectacular cierre de 
campaña  de la coalición Por el Bien de Nayarit 
en el que  miles de habitantes apoyaron a los 
priístas,  que con toda seguridad, con este gran 
respaldo, apoyo y confianza, de los ciudadanos, 
después de este domingo 6 de julio, serán nuestra 
presidenta municipal, nuestros  regidores y 
síndico, así como nuestros diputados locales, 
electos a quienes respaldaron por los proyectos 
y las propuestas planteadas durante estos 
días, de intensa campaña, las cuales por ser 
reales y ser las mejores  cambiarán totalmente 
la vida de los ciudadanos, e impulsarán el 
desarrollo y crecimiento de este municipio
.                                                                      A 
grito abierto y ante la presencia de los delegados 
especiales  del CEN del PRI Jericó Abramo Jasso 
y José María Alcántar, así como los legisladores 
Pedro Tello y Gloria Núñez , los compostelenses  
refrendaron su total apoyo a la candidata a la 
presidencia municipal Alicia Monroy Lizola, a 
Héctor Santana y Francisco Monroy, quienes 
legislarán en beneficio de la gente de Compostela, 
Bahía de Banderas y San Pedro Lagunillas, ese el  
equipo, que hará que nuestros municipios, sigan 
avanzando y con el trabajo y la participación de 
la ciudadanía, daremos respuesta puntual, a 
las demandas y necesidades de los habitantes.                                                                                                         
Así .- lo  señaló la candidata a presidenta municipal 
de Compostela, Alicia Monrroy Lizola, -los priístas 
hemos demostrado, una y otra vez que cumplimos 
con resultados, es por eso que crearemos fuentes 
de empleo, mejoraremos los servicios públicos 
de Compostela y gestionaremos recursos ante 
la federación, pues estamos conscientes de que 
el municipio necesita ser rescatado, pero sobre 
todo contamos con el apoyo del Gobernador 
Roberto Sandoval Castañeda y del Presidente 
de la República Enrique Peña Nieto”,.                                           

                       Al grito  de tres veces PRI  los 
miles de priístas y de  simpatizantes mostraron 
su respaldo a los candidatos del tricolor, quienes 
aseguraron unificarán esfuerzos para tener un 
gobierno transparente, que rinda cuentas a quien 
así lo solicite y, sobre todo, vele por el bien de 
los compostelenses. - los candidatos en conjunto  
reafirmaron su firme convicción de trabajar en 
equipo y de la mano del pueblo buscando siempre 

los beneficios para el mismo, pero sobre todo; 
“rescataremos  del estancamiento en el que durante 
los tres últimos años se ha sumido Compostela 
y la economía de todos ustedes”                                             

Monrroy Lizola. Expresó quienes estamos 
aquí, lo hacemos porque deseamos conocer qué 
es lo que viene para Compostela, políticamente 
hablando, y creo que los que estamos al frente 
en este presídium, representamos para ustedes 
una esperanza” .      

                                      
Agregó que “que solo mediante el esfuerzo 

conjunto y coordinado con su diputado, regidor y 
su amiga Presidenta Municipal, se podrá trabajar 
bajo la misma directriz que es impulsada por el 
presidente de la República, Enrique Peña Nieto, y 
por el gobernador Roberto Sandoval Castañeda, el 
compromiso ante ustedes está dicho siempre hay 
algo que  se puede hacer por nuestro municipio, 
pero todos unidos, participando con nosotros en 
un proyecto de honestidad y responsabilidad,  
como sabemos hacerlo”.                                                                                          

Alicia Monroy dijo -estar muy agradecida con 
la gente, con sus amigos, con todos conocidos y 
muchos amigos más hemos estado platicando para 
ver qué vamos a hacer para sacar al municipio 
y a nuestras familias adelante, porque es en 
verdad preocupante que nuestros hijos tengan 
que emigrar a otros lugares para buscarle a la 
vida; en lo personal, yo nunca pensé cuando eran 
pequeños que alguno de mis hijos llegarían a 
tener la necesidad de emigrar a Estados Unidos 
y, sin embargo, allá viven tres y bueno así es el 
destino y dice el dicho que “el hombre no es de 
donde nace sino de donde la va a hacer”.                            

                                         
En este sentido, Monroy Lizola  manifestó, 

sentirse muy contenta de estar participando esta 
vez por la Presidencia municipal  de Compostela 
y señaló, sentirse segura de ganar con la ayuda 
de Dios y de la ciudadanía, “pero más alegre 
porque hay un Presidente de la República y 
un Gobernador amigos del PRI y nada más 
nos falta un Presidente municipal del PRI para 
trabajar en línea y en un mismo sentido, porque 
esto parece que no, pero es una cadena ya que 
es una verdad que cuando no se da este caso 
de ser de una misma línea, no se cuenta con el 
apoyo igual y ahora con su ayuda lograremos 
que a Compostela le vaya mejor votando tres 
veces PRI”. finalizó

‘Once Upon a Time’… En ‘Radio Red’ 
había una vez un excelente programa, que 
llevaba 18 años al aire, titulado ‘Religiones 
del Mundo’, y era conducido por el sociólogo 
Bernardo Barranco Villafaña, con una hora 
de difusión, pero… Un día ‘de esos’ nuestro 
personaje aceptó participar en programas 
encabezados por Carmen Aristegui (mis 
respetos para esa gran periodista de la 
comunicación social; una PERIODISTA 
–así con mayúsculas- a la que han querido 
silenciar por su valentía), en CNN y Noticias 
MVS, en los tiempos en que saldría electo 
pontífice el argentino Jorge Mario Bergoglio, 
hoy Francisco. Resultado: fue despedido 
vergonzosamente, sin inseminación alguna 
y sin darle la oportunidad de despedirse 
de su audiencia. Así los había decidido el 
director general de esa antidemocrática 
radiodifusora, Carlos Aguirre. Hecho, a todas 
luces, lamentable; era el mes de Marzo del 
2013, y todo por no respetar el contrato de 
exclusividad.

Bien; ahora cuenta con nuevo espacio 
informativo, en el canal Once, y se trata 
de ‘Sacro y Profano’, al que –por cierto- 
trataron los jerarcas y cúpulas conservadoras 
católico-romanas de impedir su difusión, 
presionando al canal del estado. Pero, ¿de 
qué trata dicho programa? Es lo que vamos 
a ver a continuación.

Carlos Martínez García escribió en ‘La 
Jornada’ (Mayo 14, 2014) que en cada 
emisión participaban invitados e invitadas 
que ofrecen datos duros y opiniones 
sobre alguna vertiente de lo religioso, las 
creencias vigentes en algún sector de la 
sociedad, las instituciones y liderazgos que 
administran los llamados bienes simbólicos 
de la salvación y proyecciones sobre la 
diversificación religiosa contemporánea. 
Interesante, pues.

Barranco Villafaña, por su parte, explica 
lo que encierra el hilo conductor de su 
programa: “Es muy importante que los 
mexicanos dejen de tener miedo a los temas 
tabú; creo que como sociedad hemos ido 
creciendo, hemos adquirido mayor madures 
y estamos en el momento de poder abordar, 
incluso en medios masivos, como es en la 
televisión, como es el Canal Once, temas 
que hasta hace muy poco tiempo eran 
subterráneos”.

Martínez García lamenta que ‘Sacro y 
Profano’ dure tan sólo media hora, pero 

espera se le aumente el tiempo por la calidad 
del mismo y la audiencia ya muy creciente, 
agregando que está dando positivo espacio 
“al uso que algunos hacen de lo religioso 
para proveerse de beneficios grupales y 
personales, liderazgos que usufructúan 
la religiosidad de la gente. Este tipo de 
liderazgos pululan en el amplio abanico de 
asociaciones religiosas en México. Que tal 
realidad sea mostrada públicamente resulta 
sumamente incómodo pera quienes impulsan 
el verticalismo, El Control de los Creyentes, 
la Oscuridad en sus Manejos Financieros y 
Abusivos en Otros Terrenos”, enfatizó.

Aquí me permito una Digregación: 
Recomendar la lectura del libro de Jorge 
Erdely, ‘La Explotación de la Fé’, que trata de 
y sobre esos ‘pastores’ que abusan sexual y 
económicamente de sus feligreses, y hasta 
de inocentes niños y niñas.

Hay algo que es común en este tipo de 
congregaciones o religiones ‘oficiales’ (para 
estar a ‘la moda’ política), y es nada más 
y nada menos que todas, toditas de todas, 
aseguran por el Santo Espíritu de Dios 
que sólo ellos poseen la verdad Suprema 
y Universal del evangelio y que fuera de 
ellas no habrá salvación alguna de nuestras 
Almas Pecadoras –porque, ¡cómo usan como 
arma terrorista, las ideas del pecado y los 
tormentos eternos del Infierno!-, y es claro 
que tal estrategia es para esquilmar a las 
ovejas del redil… Sus clérigos o pastores se 
ostentan, vanidosamente, como los únicos 
representantes ya no del Hijo de Dios, sino 
de Dios mismo, y se creen dioses aquí en 
este mundo material. 

Es el tenebroso mundo del Fanatismo 
Religioso, de la manipulación de la ignorancia 
y la superstición, mientras que esos 
‘diosecillos’ de barro y Deletérea naturaleza, 
s e enriquecen escandalosamente y sacia 
sus instintos bestiales en inocentes criaturas, 
todo ‘En el Nombre de Dios’ (¿Ya leyó el 
lector (a) el libro así titulado de David Yallop, 
o el de Richard Hammer, ‘Contacto en el 
Vaticano’?).

Recomendado, pues el interesante 
programa de Barranco Villafaña, en un 
canal más cultural y abierto a la verdad y 
a la libertad de expresión.

“Por sus Frutos los Conoceréis”- 
(Jesucristo).

¡Ah! Pasa en lunes a las diez de la noche, 
hora local. 

EL ITACATE
Por Agustín Almanza Aguilar

BERNARDO BARRANCO VILLAFAÑA
Y ‘LO SACRO Y LO PROFANO’
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Con la victoria del PRI, 
ganará la gente de Compostela
•Seré	una	gestora	incansable	de	beneficios,	quienes	me	conocen	saben	que	me	comprometo	y	

cumplo, aseguró Carmen Martínez,  candidata a Regidora por la demarcación 6

Con el apoyo de las mujeres, seré Alcalde 
de Compostela: Gerardo Palomino

20

Las Varas.-  Gracias a su 
compromiso, entrega, esfuerzo y 
dedicación, la candidata a Regidora 
por la demarcación 6 de la  Coalición 
por el Bien de Nayarit (PRI-PANAL y 
PVEM), Carmen Martínez Madrigal, 
ganó la simpatía, confianza y 
respaldo de la ciudadanía durante 
su intenso recorrido que realizó por 
dicha demarcación, avanzando con  
paso firme. “Por eso mi compromiso 
como Regidora será: ser la voz de 
mi gente y una gestora incansable 

que esté a su lado en la próxima 
administración municipal”, refrendó 
la abanderada tricolor.

La candidata del PRI ratificó 
que responderá a la confianza 
y apoyo de la ciudadanía “como 
Regidora seré gestora incansable 
de beneficios; quienes me conocen, 
saben que yo me comprometo y 
cumplo, con el trabajo por delante, 
las acciones, los hechos serán 
sustento de los compromisos y 

propuestas que durante 30 días 
estuvimos reafirmando con nuestra 
gente, pronto daremos paso a los 
hechos dejando atrás las palabras”, 
afirmó Carmen Martínez. 

A unos días de la elección del 6 de 
julio, Martínez Madrigal exhortó a los 
ciudadanos a salir y votar tres veces 
PRI el próximo domingo, “no permitir 
que nadie decida por nosotros, ni 
que los ataques, denostaciones 
o guerra sucia de adversarios sin 

propuestas los influyan de lo que 
al municipio de Compostela, y, a 
Nayarit le conviene”, destacó 

Finalmente, Carmen Martínez 
agradeció las muestras de apoyo 
y confianza que le manifestó la 
ciudadanía durante la campaña 
política que este miércoles concluirá, 
“Hoy se los agradezco mucho porque 
convencida estoy que el PRI cuenta 

con el voto, respaldo y confianza 
de miles de compostelenses y 
segura estoy que la próxima vez que 
regrese a mi demarcación será como 
Regidora, a trabajar intensamente 
en equipo con nuestra gente, a 
cumplir nuestro compromiso y unidos 
construir soluciones para el progreso 
de nuestro municipio y bienestar de 
miles de familias”, refrendó tajante 
Martínez Madrigal.

Compostela.- En diversos encuentros 
que sostuvo  durante el transcurso de 
la semana pasada con los electores 
de  Las Varas,  Zacualpan,  La Peñita 
de Jaltemba,  Rincón de Guayabitos 
y Los Ayala, el candidato del PAN a 
la alcaldía de Compostela,  Gerardo 
Palomino Meraz,  afirmó que  durante 
su administración las mujeres serán 
primero, porque son ellas, las que con 
su fuerza y participación nos llevarán a 
la victoria el domingo  6 de Julio.

Palomino Meráz,  destacó lo 
importante que es la participación de 
la mujer en el escenario político, porque 
además de convertirse en el motor  de 
las campañas de la Coalición, PAN-PRD,  
coadyuvan no solo para lograr el triunfo 
de  sus candidatos, sino también para 
alcanzar el desarrollo del Municipio 

de  Compostela, por ello el principal 
compromiso de nuestra administración 
será trabajar  y gestionar ante los 
gobiernos, federal y estatal,  recursos  
de los diversos programas sociales 
para apoyar a las mujeres.

Tras agradecer el apoyo que  le ha 
brindado el electorado del Municipio y 
su disposición para llevarlo al triunfo 
el día 6 de julio, Gerardo Palomino, 
además de reconocer el esfuerzo y su 
participación en lo que va de su campaña 
política, afirmó que las mujeres serán 
primero en su  Gobierno, “ejemplo 
de ello  es que nuestro  equipo de 
colaboradores estará conformado en 
su mayoría por mujeres”, puntualizó 
el candidato..

Destacó que la alianza de facto 
PAN-PRD, está conformada con los 
mejores candidatos y con  el apoyo 

de las mujeres Gerardo Palomino 
Meráz, será el presidente municipal 
de Compostela. Agregó: “con ustedes 
venceré obstáculos y  me comprometo 
a que las mujeres tengan apoyo para 
sus hogares, ustedes serán respetadas 
por mi gobierno, en mi gobierno la mujer 
va a ser primero” insistió.

Expresó que  ya como Alcalde 
de Compostela, a partir del 17 de 
septiembre establecerá acuerdos 
con los integrantes de su Cabildo 

para impulsar un programa de apoyo  
mensual  para las jefas de familia, 
para madres solteras, jóvenes de la 
tercera edad, subsidios para transporte 
a estudiantes, así como también se 
apoyara a los alumnos de educación 
básica de todo el municipio con un par 
de zapatos anualmente.

“Con su voto, tendrán un Presidente 
amigo y cerca de ustedes. Las autoridades 
trabajarán para ustedes, por su seguridad 
y la de sus hijos; ustedes merecen 
todo nuestro respeto porque no hay 

amor más leal y honesto que el de 
una madre, por eso trabajaré con 
responsabilidad para que se sientan 
seguras, con autoridades sensibles a 
sus necesidades y que generen mejores 
condiciones de vida para la mujer , por 
ello con tu apoyo haremos realidad 
nuevos programas para ayudar a  los 
que menos tienen  con la tarjeta “La 
Cumplidora”  cuyo beneficio  mensual  
será  por tres años a partir del primer día 
de mi gestión como Alcalde´, aseguró 
el candidato.
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CAE ASESINO DE MUJER Y 
SUS 2 HIJOS EN IZTAPALAPA
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En la colonia Lomas de la Laguna

JOVEN SE SUICIDA QUEDANDO 
COLGADO DE UN ÁRBOL

Por Germán Almanza 
Aguilar

Elementos de la Policía Nayarit 
División Investigación  arribaron 
al domicilio marcado con el 
número 46 de la calle Amado 
Nervo en la colonia Lomas de 
La Laguna en esta ciudad; ya 
que colgando con una banda 
automotriz atada al cuello y 
de la rama de un limón que 
se ubica en el patio trasero se 
encontraba pendiendo el cuerpo 
sin vida de Julio Misael Flores 
Márquez de 22 años de edad 

originario y vecino de esta ciudad 
con domicilio en la colonia San 
Juanito. Solicitando los servicios 
de emergencia.

Sobre los hechos se conoce 
que por la tarde de este lunes, el 
ahora occiso arribó al domicilio 
en mención, en donde estuvo 
ingiriendo bebidas embriagantes 
y al parecer inhalo solventes, 
para luego colgarse del árbol, 
desconociendo los motivos. 
Haciende cargo del cuerpo 
sin vida personal del Servicio 
Médico Forense.

M é x i c o ,  D F. -  L a 
Procuraduría capitalina 
informó que fue asegurado 
el presunto autor material de 
un triple homicidio registrado 
en la colonia Lomas de Santa 
Cruz, delegación Iztapalapa, 
el pasado 30 de junio; según 
la indagatoria, el móvil del 
homicidio múltiple fue la 
venganza.

E l  sospechoso fue 
identificado como José Eloy 
Lobato Torres, quien era 
familiar de las víctimas: 
Magali de la Cruz Méndez 
y sus 2 hijos, Link Armando 
Velázquez de la Cruz, de 4 
años de edad, y una niña de 
tres meses que no había sido 
registrada.

En la indagatoria se estableció 
que tras el hallazgo de los tres 
cuerpos en una vivienda de 
la avenida Pozos, el agente 
ministerial de la Coordinación 
Territorial IZP-9 llamó a declarar 

a familiares y personas 
cercanas a las víctimas; 
entre las personas citadas 
se encontraba José Eloy, 
quien después de caer en 
varias contradicciones con 
relación a los hechos, terminó 
por confesar su participación 
directa en el triple crimen.

En  su  dec la rac ión 
ministerial el inculpado 
mencionó que el 30 de junio, 
alrededor de las 04:00 horas, 
se despertó recordando 
sus problemas personales, 
entre ellos que su esposa 

lo abandonaría ese mismo día, 
supuestamente aconsejada por 
Magali.

Como no podía dormir, señala 
el texto ministerial, decidió 

Redacción/Gente&Poder

VIVEN JUNTOS PERO NO 
SE PUEDEN VER…

En la colonia Chapultepec de la 
capirucha cora, elementos de la 
Policía Nayarit adscritos al centro 
de justicia familiar, detuvieron 
a Alejandra Yerena Gómez de 
24 años de edad y Alex Alberto 
Muñoz Andrade de 28 años de 
edad ambos originarios y vecinos 
de esta ciudad, con domicilio en 
la colonia Chapultepec, por el 

delito de violencia familiar en 
agravio de ellos mismos.

SE LE QUITÓ LO 
MACHOTE EN LA 

CÁRCEL…

Efectivos de la Policía Estatal 
Preventiva trasladaron a los 
separos de la Fiscalía General 
del Estado a Víctor Chávez Díaz 
de 46 años de edad originario 
y vecino de esta ciudad, sin 
domicilio fijo, por el delito de 
amenazas, en agravio de una 

GALERIA DE MALDITOS persona del sexo femenino.
ENCUENTRAN A 

‘DESAPARECIDO’ PADRE 
DE FAMILIA…

En Ixtlán del Río, elementos de 
la Poli-Nay División Investigación 
adscritos a ese lugar dieron 
cumplimiento a una orden de 
reaprehensión en contra de José 
Antonio Contreras Durán de 25 
años de edad originario y vecino 
de Ixtlán del Río, relacionado en 
el expediente número 15/2014, 
girado por el Juez Mixto de 
Primera Instancia con sede 
en Ixtlán del Río, por el delito 
de abandono de familiares, en 
agravio de dos menores.

bajar la escalera del inmueble 
y observó que la puerta del 
cuarto de su cuñada Magali 
estaba entreabierta. Al entrar 
a la habitación la encontró 
dormida junto a su bebé y 
decidió atacarla con una navaja; 
la víctima presentaba heridas 
a la altura del cuello y en las 
manos, ya que la mujer trató 
de defenderse.

En ese momento, señala el 
documento, el recién nacido 
empezó a llorar y por temor a 
que su esposa o su suegra se 
despertaran y lo descubrieran, el 
sospechoso agredió a la menor 
de tres meses. Cuando salía 
del cuarto, según consta en la 
indagatoria, escuchó al niño 
Link Armando que le hablaba a 
su mamá, ya que dormía en la 
habitación siguiente, por eso se 
regresó y lo jaló de los pies sobre 

la cama y luego lo asesinó.
Ante el representante social 

Lobato Torres dijo que tras el 
crimen salió a la calle y tiró 
la navaja en una coladera, 
posteriormente volvió al inmueble, 
se lavó las manos y se cambió 
de ropa. Un par de horas 
más tarde, los cuerpos fueron 
descubiertos por familiares, 
quienes dieron parte a la policía, 
y para que no sospecharan de su 
participación, José Eloy se hizo 
el sorprendido, pero al declarar, 
no pudo contenerse y terminó 
por describir la forma en que 
cometió los hechos.

Por estos hechos  José Eloy 
Lobato Torres será puesto a 
disposición de un juez penal del 
Reclusorio Preventivo Oriente, 
por el delito de feminicidio doloso 
por arma blanca diversos dos y 
homicidio doloso calificado.
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Pancho Monroy se alzará con la victoria el 6 
de julio en Compostela y San Pedro Lagunillas  

Los Mochis, Sinaloa.- Una mujer 
dio muerte a su bebé de un año 
y medio asfixiándolo cuando se 
encontraba en su cama.

Luego de cometido el infanticidio 
al parecer se arrepintió y a gritos dijo 
a su familia lo que había hecho, por 
lo cual el niño fue conducido a toda 
velocidad a bordo de un vehículo 
particular hasta la Cruz Roja, pero 
lamentablemente los paramédicos 
nada pudieron hacer por él. Ya había 
dejado de existir.

Los trágicos acontecimientos 
ocurrieron aproximadamente a las 
10.30 horas de este viernes, por la 
calle Kino 2259, en el fraccionamiento 
Residencial Alameda.

La autora del homicidio se 
encuentra detenida. Se llama Sara 
García Plata, de 41 años de edad.

De acuerdo a los informes, el 
bebé, de nombre Arturo, estaba 
en su cama, hasta donde llegó su 
progenitora, quien le cubrió la cabeza 
con una cobija y lo asfixió.

Al verlo inerte, la mujer salió de 
la habitación lanzando gritos de 
alerta al parecer al darse cuenta 
de la magnitud de lo que había 
hecho. De inmediato los familiares 
se movilizaron.

Tomaron al niño y a bordo de un 
automóvil Honda Accord de color plata 
enfilaron hacia la Cruz Roja.

Al circular por el boulevard 
Rosendo G. Castro y Zaragoza fueron 
apoyados por patrulleros de la Policía 

Municipal, que les abrieron paso 
hacia el puesto de socorros.

Una joven, hermana del bebé, 
lo tomó en brazos y a toda prisa 
se introdujo a la Cruz Roja para 
que recibiera atención médica. 
Lamentablemente, el niño había 
dejado de existir a consecuencia de 
un problema cardio-respiratorio.

De la delegación de la Cruz Roja, 
patrulleros se dirigieron hacia el 
domicilio donde ocurrieron los hechos. 
Ahí se encontraba Sara García, a la 
que detuvieron. Dijo que desde hace 
un mes había perdido su trabajo. 
Laboraba en una farmacia.

Esto le provocó un grave estado 
de depresión y que esa había sido la 
causa de lo que había hecho.

La infanticida fue trasladada a los 
separos preventivos de Seguridad 
Pública, para posteriormente ser 
puesta a disposición del Ministerio 
Público del Fuero Común.

Por Juan Carlos Ceballos

Compostela.- El candidato de 
la Coalición PRI-PANAL-PVEM  
a diputado por el VIII Distrito, 
que comprende los municipios de 
Compostela y San Pedro Lagunillas, 
Francisco Javier Monroy Ibarra, 
aseguró que la coalición “Por el 
Bien de Nayarit” se alzará, este 
domingo 6 de julio, con la victoria,  
porque  está  representada por 
buenos candidatos y candidatas 
que no sólo garantizan el triunfo , 
sino que representan progreso para 
las familias de las comunidades de 
ambos municipios.                                                                                                  

 Monroy Ibarra destacó que el 
tricolor no se equivocó al decidir por 
gente valiosa para conformar la fórmula 
que encabeza  la señora Alicia Monroy 

Lizola, como candidata a la Alcaldía, 
así como también a quienes sin duda 
alguna serán los representantes 
de las 9 demarcaciones;  personas 
con capacidad y con mucho trabajo 
de gestoría social, que conoce a 
fondo la problemática que viven 
las  comunidades y que saben tocar 
puertas para sacar adelante sus 
demandas y necesidades, En cuanto a 
sus adversarios políticos que buscan 
la diputación del VIII Distrito, indicó 
que no le quitan el sueño, “porque  el 
trabajo que está haciendo en equipo 
con sus compañeros de fórmula de 
Compostela y San Pedro Lagunillas 
garantiza el triunfo del PRI el día 6 
de julio,  porque está fundamentado 
con propuestas  apegadas a lo que 
realmente ocupa cada una de las 
localidades, pero también asumiendo 
compromisos,  y eso nos ha permitido 

ganar la  confianza y el apoyo de 
la gente”.                                                                                                   

Agregó que “en el PRI trabajamos 
para beneficio de la gente, no sólo 
en época electoral, sino los 365 días 
del año; por ello, la oposición no nos 
inquieta y menos ahora que amarillos 
y azules se encuentran divididos, y 
aunque en ellos se refugió gente del 
PRI,  nos deja el camino libre para 
ir por el triunfo el domingo 6 de julio 
explicó que su participación como 
candidato de la coalición Por el Bien 
de Nayarit, es un nuevo reto en su 
vida y aún así dijo no tener miedo 
a sus adversarios de la oposición, 
“son ellos los que deben estar con 
pánico y más ahora que saben que 
las encuestas nos ponen arriba en 
las preferencias electorales,  lo cual 
quiere decir que ya tenemos el triunfo 
asegurado”, concluyó.

 Al cierre de campaña se abre 
una etapa de reflexión para que las 
ciudadanas y los ciudadanos, analicen 
las propuestas de los candidatos 
priístas que sin duda alguna harán 
equipo con el gobierno estatal, 
municipal y federal, siempre buscando 
el beneficio de los nayaritas y las 
nuevas generaciones dijo Gerardo 
Siller, candidato a Diputado por el 
primer Distrito.

“Estos días de campaña me han 
permitido conocer y reconocer lo que 
está en vías de realizarse y todo lo 
que se ha avanzado en acciones 
y obras concretadas a petición de 
los beneficiarios y por la voluntad 
institucional de atender a la gente que 
lo mismo vive en el centro histórico, 
en un fraccionamiento ó quien vive 
en una colonia popular”, comentó 
el priísta minutos previos al cierre 
de campaña de quienes integran la 

v

LA DESPIDIERON DE SU 
TRABAJO, CAYÓ EN DEPRESIÓN 

Y MATÓ A SU BEBÉ

coalición por el Bien de Nayarit y son 
encabezados por el próximo alcalde de 
Tepic Roy Gómez.

Este 6 de julio los nayaritas tendrán 
oportunidad de votar por quienes tenemos 
las mejores propuestas, tras resaltar que 
los priístas han demostrado con hechos 
que cumplen y hoy Nayarit tiene mejores 
obras viales y mayor infraestructura en 
salud, educación y zonas de recreo 
para todas las familias; “este domingo 
es el tiempo de votar 3 veces PRI y de 
votar con la seguridad de que con el 
trabajo  en equipo, sí se puede lograr 
un mejor Tepic y en general un mejor 
Nayarit”, afirmó Gerardo Siller, seguro 
que legislará para los nayaritas desde 
el Congreso local.
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El Part ido Revolucionario 
Institucional invita a toda la sociedad 
santiaguense al gran cierre de 
campaña de la fórmula priista  que 
encabeza Fátima del Sol Gómez 
Montero, como candidata a la 
Presidencia Municipal de Santiago 
Ixcuintla.

El magno evento tendrá lugar 
este miércoles 2 de Julio  a  partir 
de las 4 de la tarde en la plaza 
principal  de la cabecera municipal 
de Santiago Ixcuintla. 

Este gran cierre de campaña  
será una   verdadera fiesta 
familiar, en donde los asistentes 

podrán participar y ser testigos 
de varias sorpresas que se tienen 
preparadas entre las cuales se 
destaca la intervención  del cantante 
internacional “El Coyote” y su banda 
“Tierra Santa” y Joaquín Lira y su 
banda “Lira de Oro”.

En este importante acto de la 
Victoria de los candidatos de la 
coalición Por el Bien de Nayarit,  y 
a tres días del proceso electoral del 
06 de julio, estarán acompañando 
a Fátima del Sol, el abanderado a 
síndico municipal Francisco “Paco” 
Ledesma, de los aspirantes a 
las 9 regidurías que comprende 
el municipio, así como de los 

SANTIAGO.- Any Porras sigue 
firme para obtener el triunfo este 6 
de julio en el X distrito de Santiago 
Ixcuintla, diferentes sectores le 
han mostrado todo su apoyo,  sin 
duda sigue sumando gente a su 
proyecto la candidata del PRI, en 
donde la elección está a la vuelta de 

la esquina, una campaña que vino 
de abajo y va en ascenso, y que 
poco a poco fue ganando terreno 
desplazando a sus adversarios, a la 
abanderada del PRD-PAN, Claudia 
Jaime y al de Movimiento. Ciudadano, 
Rodrigo Ramírez, dejándolos ya en 
el camino. 

Cambiando el 
sentir del pueblo 
en esta elección, 
en la cual hay que 
reconocer que la 
joven Porras Baylón, 
ha sabido llevar a 
cabo la talacha en el 
distrito X, haciendo 
equipo con personas 
que tienen auge, 
que tienen trabajo 
con los campesinos, 
con los pescadores, 
con los ganaderos, 
con los deportistas, 
sin duda una reunión 
bastante importante que el objetivo 
fue afianzar el apoyo a la candidata 

a diputada local por el distrito X, ANY 
PORRAS, lográndolo e ir viento en 
popa la campaña y la suma de votos 

para ANY PORRAS. Todo un distrito, 
una sola dirección, ANY PORRAS LA 
MEJOR OPCIÓN.

Fátima del Sol y la Fórmula Ganadora del PRI invitan 
a su espectacular cierre de campaña de la Victoria

candidatos a diputados locales, 
Any Porras en el distrito 10, Benny 
Ramírez en el distrito 11 y “Chito” 
Ornelas en el distrito 12.

Se hace  extensiva  la invitación 
a los militantes y simpatizantes del 
PRI y a los miles de ciudadanos 
que están convencidos que  Fátima 
del Sol y la Fórmula Ganadora 
son  la mejor opción para llevar a 
Santiago Ixcuintla  al progreso y 
desarrollo

El próximo 6 de Julio los 
candidatos de la coalición Por el 
Bien de Nayarit,  serán electos 
como presidente municipal, síndico, 
regidores y diputados locales 
respectivamente  ya que durante 
su campaña de proselitismo .han 
recibido innumerables muestras de 
apoyo de toda  la ciudadanía por 
lo que se garantiza un verdadero 
triunfo electoral.

Any Porras firme para obtener el 
triunfo en el X distrito en Santiago 
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Vaticina Nicolás Carrillo carro 
completo para el PRI este 6 de julio

La	coordinadora	fuera	de	contexto	dijo	que	en	el	PRI	no	cabían	los	traidores;	
y	la	gente	se	preguntaba	¿A	quién	se	refería?	¿A	los	‘Mechilucos’,	acaso?
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Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Continuando los 
coordinadores de campaña de los 
candidatos del Partido Revolucionario 
Institucional, la mañana de ayer se 
reunieron con los ex presidentes 
municipales, ex diputados locales y 
federales con la finalidad de fortalecer 
-se insiste- la campaña de los candidatos 
priistas.

El sitio de reunión fue la Hacienda del 
Moro, por lo que una vez que concluyó 
el desayuno entreviste a quien fue 3 
veces diputado local y 2 ocasiones 
presidente municipal; refiriéndome 
de manera concreta a Nicolás Carrillo 
Palomera, a quien alguna vez bautizara 
el columnista Andrés Tarabay Amaral, 
como el “Centauro de la Presa”.

-“Aquí estamos fortaleciendo al 
partido –dijo- para lograr el triunfo 
completo el día 6 de julio si dios 
quiere”.

-Esta contienda electoral, Nicolás, 

¿como la avizoras?

-“Yo lo que entiendo bien y lo que he 
visto en mi recorrido es que el PRI va a 
ganar en Santiago, va a ganar Fátima, 
los 3 diputados y los que forman las 
regidurías”.

-¿Había focos rojos Nicolás 
Carrillo Palomera, por la imposición 
de candidato que se dieron en el PRI 
principalmente?

-“Bueno, aquí lo importante es 
que ya esos que están registrados; 
que estaban en otros partidos hoy se 
encuentran dentro de nuestro partido 
y vamos a hacerlos ganar”.

-Totalmente carro completo 
Nicolás…

-“Claro así va a hacer, vamos a 
ganar carro completo”.

Terminó diciendo el bi-exalcalde 
santiaguense, a quien vimos en perfecto 
estado de salud, pese a que como él 
mismo nos lo mencionó en anterior 
entrevista que por más de 40 años se 
significó por ingerir brandy Viejo Vergel, 
considerado uno de los brandis más 
dulces de la empresa Pedro Domec, 
incluso el Centauro de la Presa lo 
ingería solamente con coca al tiempo; 
jamás ve tocó verlo mezclándolo con 
agua mineral y hielo. Así era en sus 
años mozos Nicolás Carrillo Palomera, 
al que saludamos con mucho afecto 
y entrevistamos con mucho gusto, 
¡salúd, Don Nico!

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Con una labor callada 
pero no por eso menos efectiva el 
presidente del Partido Revolucionario 
Institucional, Ing. Amado Vargas, dijo 
para el reportero de esta editora: “la 
reunión en la que estuvieron todos 
esos priístas que tuvieron cargos 
preponderantes dentro del partido fue 
buenísima, eso –añadió- nos fortalece 
más como partido en el trabajo en lo 
que ellos mueven hacen proselitismo 
para nuestro partido.

Y considero que esto nos va a sacar 
adelante este 6 de julio Chema, siento 
que vamos a tener un rotundo éxito, 
con toda la fuerza de nuestro partido 
que son estas personalidades que 
estuvimos hoy en el desayuno con 

ellos, la fortaleza que nos da también la 
senadora Roció, para mi es lo máximo 
que hemos hecho hasta ahorita, esta 
fuerza esta estructura de ver a ex líderes, 
ex presidentes municipales, senadores 
en activo; esto nos viene a traer todo, 
nos viene a traer todo insistió Amado 
Vargas, nos viene a traer el respaldo 
total para que obtengamos el triunfo 
este 6 de julio”.

-¿El equipo ya esta engrasado 
para obtener la victoria este domingo 
seis de julio Amado Vargas?

-“Sí, tenemos ya la estructura 
aceitadita engrasadita, para el 6 de 
julio salir con nuestras movilizaciones 
barridos el trabajo que hemos hecho. 
Esto se gana con votos y estos van a 
salir el domingo 6 de julio en las casillas, 
ahí es donde vamos a dar y reafirmar 
que el PRI es fuerte y que vamos por 

todo, no nada 
más por la 
presidencia 
s i n o  p o r 
todo”.

-Una pregunta muy trillada pero que 
debo de hacerte ¿“Carro Completo”, 
Amado Vargas?

-“No, no va a ser carro; va a ser 
tren, porque en ese tren van todos los 
ciudadanos, en ese tren nos vamos a 
subir todos, no nada más los candidatos, 
hasta el ciudadano que vota por el Partido 
Revolucionario Institucional”.

La que se salió de contexto fue la 
coordinadora general senadora Margarita 
Flores, ya que a la hora de tomar el 
micrófono, dijo que en el PRI no cabían 
quienes han traicionado al partido, cosa 
que provocó que más de uno de los 

Existe confianza que vamos a 
ganar este 6 de julio: Amado Vargas 

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- El estimado político 
santiaguense Dr. José Lucas Vallarta 
Robles, presente en la reunión de 
apoyo a los candidatos del PRI en 
la Hacienda del Moro, a la salida 
de este del lugar le solicitamos una 
entrevista, a la que amablemente 
accedió diciéndose ser un soldadito 
de su Partido el Revolucionario 
Institucional.

-“Aquí estamos, son nuestros 
orígenes y aquí vamos a seguir, 
tratando de que las cosas salgan bien, 
y en una reunión bien organizada 
con mucha gente que ha participado 
siempre en el partido; ex presidentes 
municipales, ex regidores, ex 
diputados, gentes que saben a qué 
se les convoca y para que se les 
convoca previo a la elección del 
domingo 6 de julio”.

-Dr. Vallarta, he notado que la 
gente vieja; la gente con experiencia 
al nuevo PRI le estorba, pero 
que finalmente la experiencia, 
la sabiduría de los viejos son 
necesarios para este nuevo PRI 
arrogante en ocasiones veleidoso 
en otras, pero que a este nuevo 
PRI señorones de la política, como 
es sin duda Lucas Vallarta Robles, 
le hace falta. 

-“Bueno así se han visto las cosas, 
pero todo tiene que cambiar, todo 
tiene su tiempo, tiene su momento 
y ya se nos llegó el tiempo de que 
el día 6 tenemos que ir a votar los 
priístas.

Se ha convocado mucho a la 
unidad y se está logrando, es más 
creo que ya se logró la unidad aquí 
en Santiago, no quise hablar de otros 
municipios pero aquí en Santiago 
siento que ya se logró la unidad y 

que el próximo domingo Fátima va 
a ser la presidenta municipal, los 
diputados tendrán su lugar y los 
regidores también”.

-Dr. Se ha hablado de focos rojos 
en Santiago Ixcuintla, por el hecho 
de que ha habido imposiciones de 
candidatos que fueron opositores 
al PRI y que ahora son candidatos 
del PRI a puestos de elección, 
dejando a mucha gente en espera 
de nuevos comicios para ver si 
el partido ahora si los toma en 
cuenta. 

-“Bueno, los tiempos de trabajo y 
de todo se dan poco a poco, se van 
dando se van logrando las posiciones, 
el momento lo que tú comentas de 
que ha habido una separación dentro 
del partido creo que ya ha pasado 
en otras ocasiones, pero en esta 
ocasión, siento yo, que el partido 
ha logrado conjuntarse y unirse para 
recuperar la presidencia municipal 
sobre todo, hay veces en que las 
cosas se sienten y yo creo que el 
trabajo que se ha hecho de unidad 
se ha entendido por quienes han 
sido convocados o no para votar el 
día 6 trabajar para que ganen bien 
la próxima elección.”. 

Dr. Muchas gracias.

*Se logró el principal objetivo

Lograr la unidad de los priístas, 
ahora nos falta ganar: Vallarta Robles 

presentes pasara aceite, luego que en 
Santiago, estamos enterados de quienes 
han sido traidores al partido cuando 
este no los premia con un puesto de 
elección popular, luego que el mismo 
Juan Pueblo creó luego que pasara la 
elección pasada la frase ‘Mechilucos’, 
pero aquí señaló que las palabras de 
la senadora se salieron de contexto 
porque en el desayuno con personas 
incluyentes del partido y en plena 

recta final de la campaña jamás debió 
de hacer señalamientos, y es que me 
recuerda las platicas de las abuelas: 
‘de la vez que pasó un arriero con 
sus remudas a la leña al cerro de Las 
Viejas, y que una vez que pasó salió 
una mujer a gritarle que no volteara 
porque se iba a bañar desnuda’. Así 
pues con la senadora y coordinadora 
de campaña, ¡pues no que hablamos 
de unidad partidista!


